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• Em Gaspar e diferente •

ma n�o\iradministração, um novo ano e um novo século se

amo I '

,

'

apesar�e tudo, com toda evolução na educação, com estudos

Iisas, ainda não se chegou a conclusão aqui em Gaspar,
que e é educação.

Aqui as regras são diferentes, o Estado elabora sua grade'
curricular para o ano letivo de 2001, contemplando os alunos do

Ensino Fundamental com três aulas. de Educação Física semanais.

O ministério da Educação, cria lei, que determina a obrigatoriedade
das aulas de educação física em todas as escolas e determina a cons

trução de um complexo esportivo em todos os municípios com mais

de 40 mil habitantes

Aqui em Gaspar, o Conselho Municipal de Educação rejeita
proposta da grade curricular apresentada pela Secretaria da Educa

ção, onde apresenta três aulas de Educação Física para as 8" séries
do Ensino Fundamental.

A área destinada para a construção de um complexo esportivo,
é usada pára instalação da garagem e oficina da prefeitura. A maio

ria das cidades investe para melhorara entrada da cidade construin
, do pórticos, e embelezando. A prefeitura de Gaspar depois da últi

ma exposição de sucata que realizou na última administração, ago
ra exibe seu maquinário.

O PT que exibe a logomarca de governo, como um governo

popular, o mesmo PT que fala em administração participativa, toma
atitudes que vão contra sua cartilha. Isto fazendo uma analogia
somente com relação ao esporte.

Em2000, o então prefeito municipal Andreone Cordeiro, ativou
a Fundação Municipal de Esportes, que sob a coordenação do Pro

fessorde Educação Física, Jan Paulo Weickert, passou a dar novos

rumos ao esporte Gasparense.

_ Que não atendeu todas as expectativas, é óbvio, nem poderia,
pois em 9 meses e sem verbas é impossível realizar todos os projetos.
Sem contar que o esporte precisa de um plano de ação bem mais

abrangente em nosso município, que deverá reunir lideranças, clu
bes de serviço, educadores, enfim toda a sociedade gasparense, para
se criar uma política de esportes para nossa cidade. Mas já foi o

começo de tudo isto, grande prova foi à realização dos jogos escola

,res de Gaspar, esquecido há alguns anos, por nossos governantes.
A atual administração, quando em campanha pregava uma ação

mais direta aos jovens, onde estes teriam participação e o que fazer,
mais infelizmente não é isso que se pode ver nas atitudes da admi

nistração atual. Sei que é o começo de uma nova administração,
que existem muitos problemas para serem resolvidos, mas acredito

que se não começarmos urgentemente a dar mais opções para nos

sas crianças, muitos problemas teremos no futuro.

O esporte é um grande agente de educação, porque através dele

desenvolvemos a liderança, aprendemos a disciplina, o respeito, a
convivência em grupo, e a construção dos valores. Valores estes

que todos reclamamos que estão mudados. A educação é um pro
cesso de formação e transformação dohomem, transformação esta

que o esporte vem em muito auxiliar para que tenhamos num futuro

próximo uma sociedade justa e digna.
Diante de tudo isso, a falta de alguém para assumir a diretoria

da Fundação não se deu só pela baixa remuneração, mas acima de

tudo pela política e visão que se tem do esporte Gasparense.

Renato, C. Zimmermann

Professor de Educação Física

CHARGE-----------·-�------------�--�---
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Vencida ou

vencedora

Quem deve apresen
tar novidades nos pró

ximos dias é a secretária da Saú
de e Assistência Social, Julita
Schramm. Um dos nomes esco

lhidos pela secretária para
cargo de confiança não tem en

contrado respaldo nesta admi-
""'- ___, nistração. Dura na queda, Julita
não está -aceitando as justificativas.

Funcionando
O diretor de turismo, Rodrigo Fontes

Schramm, deixou claro que a secretaria de
rismo e�tá aberta ao público até as 21:00.

Coerência
Uma coisa é clara e objetiva. Os ônibus

turismo não tinham onde estacionar. Ou
'?e.

Sem mágoas
Mostrar os fatos colabora e pressionam

dos os envolvidos para que saiam do como

dismo, do eu acho e das mesmices e até coope
ra com os responsáveis que não estejam tendo

respaldo em seus projetos. Não interessa os

brios e os holofotes, eles devem pertencer à co
munidade. Cabe a imprensa colocar em
tão assuntos e questões que possam ser me

lhoradas através de discussões e ações, elevan
do um processo democrático e participativo.

Definitivo
Um ofício encaminhado à administração do

Gascic confirma definitivamente a saída das
secretarias municipais estabelecidas naquele
local.

Descaso I
É notório o descaso, das administrações an

teriores, com as causas sociais e públicas:
14 anos de esgoto a céu aberto, no Sertão
de, ainda há quem diga, que está fazendo le
vantamento da infra-estrutura.

Descaso II
A Rua Progresso está registrada há oito

na Secretaria 'de Planejamento, Transportes e

Obras e até hoje ninguém fez nada. Mas os
radores pagam IPTU e conseqüentemente
de coleta de lixo e limpeza urbana.

Sem compromisso
O prefeito eleito avisou que não tinha com

promisso comninguém ..Entretanto,
litantes do próprio Partido
se precipitaram e deixaram seus empregos, por
conta de uma possível vaga na prefeitura.

"Algumas das maiores façanhas do mundo

foram feitas por pessoas que não eram suficiente
mente espertas para saberem que elas eram im

possíveis"..
Doug Larson

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Falia de canalização coloca
em risco a Qualidade
de vida dosmoradores

ELlZABETH THOMÉ

Num loteamento onde vive aproxi
madamente 392 famílias, todo o esgoto,
tanto pluvial como sanitário, corre livre
mente em canais abertos e próximos à

casa dos moradores. Rosana de Deus,
estabelecida há dois anos no Bairro Ser

tão Verde, não suporta mais a situação.
"Em dias de solo cheiro é horrível",
conta. "Meu filho tem bronquite, tenho
que tomar omáximo de cuidado, pois as
crianças convivem diariamente com es

ses esgotos a céu aberto".

Alguns moradores como o senhor
Alcides Ferreira tenta limpar a vala que
corre próxima a sua casa. "Há seis anos
é assim. Quando chove a água sobe le
vando toda sujeira e dejetos para dentro
das casas", explicou. Muitos habitantes
do local convivem com a situação de
uma forma aparentemente normal dei
xando lixo nos canais abertos e não reti

rando o próprio lixo próximo de seus

terrenos. O local conta com coleta de lixo
e água tratada da rede. De acordo com

ElenirMachado, agende do PACS (Pro
gramas Agentes Comuriitários de Saú

de ) as familiar; se sentem marginaliza
das pelo processo e não tem iniciativa.

"Qualquer trabalho aqui é muito lento",
confmnou.

Uma das piores situações encontra

das foi à residência de Cristina Bunn que
mora há quatorze anos no local. Com

cinco filhos, Cristina conta que quando
a água transborda inunda a. casa. Com o

esgoto nos fundos da casa, mesmo fa

zendo constante limpeza na vala, a mo
radora explicou que não dá conta dos ra
tos.

Carlos Silvano, membro do Conse
lho Fiscal da Associação de Moradores,
esclareceu que o terreno era de proprie
dade particular e foi loteado. Como não
é perímetro urbano a informação é de

que a prefeitura tenha negligenciado a

construção das edificações na época. O

registro do lote- o Bairro Sertão
amento na pre- Verde conta com
feitura de acor-

.

.

d 'C I
moradores que con-

o com ar os .

.

Silvano, é de
vivem com afalta de

1982. A atual esgoto sanitário há

associação ini- 14 anos. O terrível

ciou os traba- cheiro de esgoto e

lhos o ano pas- problemas com ba
. sado, e tem pro- ratas e ratos fazem
curado traba- parte da rotina. A
lhar junto a verba de R$148mil
uma verba do .

d.
-

táatn a nao es a
Governo Fede-

d· ·bT d
ral paraesgota- lSp?n,l .llza a para

menta sanitário O uucto das obras.

no valor de R$120 mil, com uma

contrapartida da prefeitura na ordem de

R$28 mil. O atual secretário de Assun
tos Estratégicos, Aldo Avosani garantiu
que a verba ainda não foi disponibilizada
e que o processo de licitação já foi enca
minhado. O projeto foi aprovado pelo
Governo Federal em outubro do ano pas
sado e tem 12 meses para ser realizado.

, '..,

A,G······U·:::A AZUL.·.. i.· ...
•

.,'r, ., __
.

o' ..•.. ,,_' .',,'_.. ." :.'
.

_, '.

Aqasalhos esportivos, escolares e bermudas
Direto da Fábrica

Fone: (Oxx47) 335-1214
BR 470 - KM 42 n° 685 Gaspar -se

Foto: Renato Zimmerrnann

Cristina: 14 anos convivendo com esgoto a céu aberto

Posto de Venda de Passagem Rodoviária

em Blumenau de nossa Empresa
Verde Vale Turismo

Rua Presidente Getúlio Vargas 232, Edif.
Flórida, Rua da RBS TV

Fone: OXX 47 326 6179

Orgulhosamente gasparense!
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-O- tá(o da Saúd determina Que omu -cípi

is alize la má -as Dspita-s e cU icas
ELlZABETH THOMÉ

Umadeterminação doMinistério
da Saúde prevê que cidades com

mais de 5 mil habitantes possam
atuar em ações de média complexi- .

dade que seria a fiscalização em clí
nicas hospitalares, farmácias, labo
ratórios, clínicas veterinárias e ou-

tros. Entretanto, o diretor de vigilân
cia sanitária deGaspar, Eduardo Edie
Weise, deixou claro que o municí

pio de Gaspar não tem condições de

realizar este trabalho. "São áreas
muito específicas. Precisaríamos de

pessoal extremamente qualificado. e
isto teria um custo muito aquém da
verba destinada", esclareceu. O ser-

PT comemora 21 anos no sábado
ELlZABETH THOMÉ

. o Partido dos Trabalhadores estará
comemorando em âmbito nacional,
neste sábado, 21 anos de existência. A

.sigla surgiu da luta dos trabalhadores

brasileiros, como os metalúrgicos lide
rados porLuís Inácio da Silva e os ban
cários representados por Olívio Dutra.

Nasceu com expressão partidária' da
mobilização popular de resistência à
ditadura. De sua cultura política surgi
ram a CUT (CentraLÚnica dos Traba

lhadores) e Central dos Movimentos

Populares (CMP), além da campanha
contra Fome eMiséria, encabeçada por
Betinho. Atualmente oPartido dos Tra-

·

balhadores conta com três governado
res e 187 prefeituras.

Em Gaspar, o partido iniciou em

1981 sendo o primeiro presidente,
Salézio Nus com o vice Raul Schramm,
hoje atual presidente. Em 1988 dispu-

· tau as eleições. Em .1999 reestruturou

o partido sendo um sucesso nas urnas.
·

. Neste sábado o partido estará comemo
rando com uni almoço festivo na Soci
edade Canarinhos. Informações pelo
fone 332-1272 ou 9992-4032.

viço compete hoje a Secretaria de
Saúde do Estado. Julita Schramm ,

secretária da Saúde e Assistência Só

cial já está tratando o assunto com o

diretor da vigilância sanitária do Es
tado, Antônio Campos, a fim de que
o trabalho não seja absorvido pelo
município.

Diretor da Vigilância Sanitária
promete atuação efetiva

No ano passado, seis, das vinte e

seis empresas de agroindústria fami
liar de Gaspar foram notificadas pelo
Ministério Público Estadual por não
estarem de acordo com as normas sa

nitárias adequadas. O fato acabou

sendo atribuído pela secretaria mu

nicipal da agricultura a vigilância sa-
.

nitáriamunicipal. Entretanto de acor
do com Eduardo EdieWeise, diretor
da vigilância sanitária cabe a secre-

.

taria de agricultura fiscalizar produ-
t

tores de origem animal. "A vigilân-
cia atua sim, quando este tipo de pro
dutor está no comércio e podemos

Eduardo Weise: diretor da

vigilância sanitária

analisar limitação de quantidade e lo

cais específicos para colocar o pro- ,

duto em feiras livres e eventosmuni

cipais", garantiu Eduardo; Contudo
o diretor também está empenhado em
adequar as empresas notificadas às

normas estabelecidas para que pos-
-

sam comercializar seus produtos.
"Estamos trabalhando em conjunto" ,
afirmou. A vigilância sanitária de

Gaspar conta somente com três fis

cais para prestar atendimento de ní

vel básico como saneamento, produ
ção de alimentos e coletas de lixo. Re
centemente foi contratado o técnico

em vigilância sanitária e saúde

ambiental, Marcelo Roepcke.

Cadeira Praia MOR
4 posições

.. -"R$ -15�9C)
.. .

Rua São Pedro, 89 Centro _' Gaspar

Ventilador
Faet i

r,�Ef$T�g�5C)' ",:
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Governo petista analisa seu
primeiro mês na administraçao

ELlZABETH THOMÉ

Há exatamente trinta e oito dias afrente da administração
o prefeito eleitopelo PT(Partido dos Trabalhadores),

Pedro Celso Zuchi, analisa seu primeiro mês de governo
e avalia as dificuldades e plano de governo:

"Até o mês de março devemos colo
car a disposição da comunidade, um
Posto de Atendimento do Banco do

Povo, para um atendimento mais pró
ximo".

"O mais difícil está sendo adminis

trar problemas da administração anteri

oro A situação das estradas, a deficiên
cia do maquinário, o Posto de Saúde do
Bela Vista inacabado e mais as enxurra

das do mês de janeiro, têm dificultado

nosso trabalho e o andamento de nossos

projetos iniciais".

Governo petista analisa seu primeiromês na administração pública
vieram no gabinete parabenizar pela es
colha dos nomes de um modo geral.
.Muitos alegam que existe desemprego,
mas não posso contratar mais secretári-

.

os. Não é só Gaspar que tem desempre
go. Além do mais tem gente fazendo

confusão, emprego não é cargo de con

fiança".

Corpo de Bombeiros desde o ano passa
do. O comandante do Corpo de Bom

beiros de Blumenau está colaborando no
caso. Muitos empresários também estão

apoiando".

"Já providenciamos a colocação das

placas para que os ônibus possam esta

cionar, entretanto ainda temosmuito por
fazer, como a divulgação, porexemplo".:"O planejamento inadequado de fé

rias para os médicos trouxe problemas e

transtornos" .

........................... _.

·::·····r

"Uma das obras que mais me preo
cupa hoje é o Bairro Sete de Setembro.
Pretendo resolver a situação ainda este

"Estou empenhado na questão do ano".

"Meu relacionamento com o Partido
dos Trabalhadores é o melhor'possível.
Não temos problema nenhum, mesmo
porque o PT é um partido que não dá

problema, muito pelo contrário. Tenho
muito orgulho de pertencer a um parti
do como o PT".

"Existe muita procura de empregos.
A população faz uma leitura equivoca
da do poder público. A prefeitura não

dá emprego e sim, tem o compromisso
'de gerar emprego".

r·
···· .. ········_········· .. ····· .

I
I

p
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"Qualquer secretário está sujeito a ser
substituído a qualquer momento. Até
agora tenho recebido elogios da comu

nidade, inclusive dois empresários já

NIBL'l I
I 1
I '.� j

I· ..•. _
Comércio de Mármores e Granitos Ltda."Temos empresas cadastradas e que

rendo se cadastrar com o objetivo de se

instalar no município. Estamos negoci
ando os incentivos fiscais;'.'

AU'TO P,OS'T'() GA:SPAR LTD
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Venha nos Visitar e Conhecer nossos preços'

.

·i:B.R·470;-Km 3S;
• o., .. , 9101-2182 ti (47) 332-5995"

Rua Frei Solano,: 1097 - Gasparinho ..

.
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Moradores fecham a

rua paramobilizar
órgãos públicos

ELlZABETH THOMÉ

Rua esburacadae des-
Intransitável, esta é a situação da moronando a cada en

Rua Progresso, localizada no Bairro

Santa Terezinha que vem sofrendo xurrada, prejudica trá-
constantemente com o descaso das"' lego e coleta de lixo. A
administrações públicas. Com as

constantes chuvas de verão a situa- rua é registrada desde
ção piorou ainda mais. Em declive, 1992 e os moradores
os detritos descem o barranco e caem

próximo a uma das casas, que corre pagam IPTU.
o risco de ser soterrada ou ter um ve-

ículo sobre ela a qualquermomento.
No último dia 29 àpós uma forte chu
va os moradores decidiram interditar
a rua com objetivo de mobilizar os

órgãos públicos. Cheia de buracos o

tráfego de carros de passeio e cami
nhões tomou-se impossível. Em vir
tude disto à coleta de lixo não pode
ser feita regularmente, provocando
um odor insuportável. Maria

Ahmann, moradora há 20 anos con

tou que antes o tráfego de veículos

o lixo acumula por vários dias

há oito anos no local.A limpeza da
rua é feita pelos próprios moradores
e o lixomesmo que devidamente em-
balado sofre com. a depredação feita

era normal. "Agora cada trovoadavai pelos cachorros e outros animais du
levando um pouco da rua", comen- rante a noite. "Agora: vamos chamar
tou desanimada.

"

" a RBS para ver semuda alguma coi-
A RuaProgresso foi registrada na "" sa", anunciaram alguns moradores.

secretaria de Planejamento em 1992 O presidente da Associação dos
e os moradores pagam IPTU, conse- Moradores.Carlos Assis da Silva afir
qüentemente taxa de coleta de lixo e mou que desde setembro do ano pas
limpeza urbana, entretanto não vem sado tem tentado, emvão, junto à
recebendo o benefício; "Já ameaça- secretaria de.obrasuinamelhoria para
mos levar todo o lixo para a prefeitu- o local. Construir um muro que dê
ra", contouDelaide Pereira, quemora. sustentação � rua e:e-vite � desmoro-

'

" namento é uma das prioridades ime
diatas. "Os moradores se propõe, in
clusive, a fazerummutirão", garantiu

-

-

o presidente.
Até à tarde de segunda-feira o se

cretário de Planejamento, Transpor
tes e Obras, SolyWaltrickcomentou

que não sabia que a rua havia sido
interditada. Ontem afirmou que é
,necessário colocar nova tubulação e

construir ummuro, mas que não tem

pessoal suficiente e nem ,dinhelro
'para fazer a obra. "Vamos ver o que
ê possível fazer. No momento não

tenho.recursos".

Um Aluno por Computador
-

Aulas totalmente" práticas
Apostilas ePastas Grátis
Registro na Sec. da Educação,

Matrículas Abertas

tel.: 332·2269/ Tel/Fax:332·3278 • Impl'a,ntação ISO 9002

1:.ns\1\O 'éom·
Quallaade
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•••r,.i'. livro, o jornal, a revista, são
os mais importantes veícu
los de cultura. A letra e a ima

gem impressas, apesar dos
extraordinários progressos

__��,_., ...,_'w_. do rádio, da televisão, do ci-
nema, são ainda dosmais poderosos fatores no
desenvolvimento das potencialidades humanas.
Por isso a Tipografia, oumais extensivamente,
as Artes Gráficas, ocupam lugar de destaque no
panorama cultural da humanidade. Os especia
listas emArtes Gráficas são os "gráficos". Gran
de e importante é o trabalho que realizam: pro
gramam, supervisionam e ajustam os variados

processos de produção, em tarefas relativas à

passagem dos originais para a letra de forma;
organizam os "lay-outs" (ou esboços) das pági
nas, com a distribuição das gravuras e-do texto,
em linhas e colunas; organizam os clichês, os
fotolitos; corrigem as imperfeições; fundem e

gravammateriais emmetal; observam o funcio
namento dasmáquinas, a dobradura das folhas
impressas, o serviço de grampeamento e costu

ra, a encadernação; calculam e analisam os cus

tos de produção, mão-de-obra,material e equi
pam�nto, para tudo isso necessitando de pronto
raciocínio, habilidade numérica, exatidão, aten
ção concentrada, imaginação, senso artístico,
meticulosidade. São também os gráficos que re
alizam estas indicações técnicas: linotipistas,
compositores de fotocomposição, impressores, '

revisores, paginadores, diagramadores, técnicos
em "paste-up", gravadores, fotógrafos, em
suma, os especialistas em tipografia,
fotomecânica, composição, impressão, acaba
mento, rotogravura, sistemas "offset", "mági
cos" que criam todo ummundo de letras e de

cores para o desenvolvimentoda nossa razão e

aprimoramento da nossa sensibilidade artística.

o
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Novidade
Gaspar conta com uma

nova opção em autopeças, é
aMOTORTEM. Especi

alizada em componentes de

motor, embreagem, injeção!
ignição eletrônica,

carburação, refrigeração e

freios, a empresa conta

com exclusivo serviço de

entregas e preços competiti-
vos. Confira você também!

RuaHercílio Fiderz

Zimmermann,225
- Acesso a BR-470

Telefone 332 5007
�",��.•�

ORÓSCOPO

ry> Áries -:- Há boas chances de cre�cimento profissi
onal, mas tudo vai depender da sua força de vonta

V
de.

U 'Iouro >- Aja conforme as suas convicções e não'

terá motivo para se arrepender depois.
II Gêmeos - O dia estará favorável para as providên

cias práticas. Cuidado com o excesso de ambição.
e::õ Câncer "7' É tempo de valorizar o que já conquis

tou. Não se deixe iludir por planos mirabolantes.

Almoço comemorativo

Em comemoração aos 21 anos

de PT, em nível nacional, o parti
do gasparense estará realizando
um almoço de adesão que será re
alizado na Sociedade Canarinhos.

Ingressos para o evento podem
ser adquiridos com Ana, através
dos telefones 332 -1272 ou 9992 -

4032.

Sem expediente

o Conselho Tutelar não terá

expediente na próxima segunda
feira, dia 12. Os conselheiros esta
rão participando de um curso de

capacitação com o palestrante
.

Célio Moraes. Haverá plantão no

local.

Curso de eletrônica

Inicia na próxima segunda-fel
ra(12) o curso de Eletrônica Básica
com término previsto para 29 dê
junho. Maiores informações no

Gaseic, sala 22, 2° piso, das
14:00h às 17h30 mino

Fornecimento interrompido

Hoje dia 7 de fevereiro a par
tir das 13h30min, caso não cho
va, o Samae estará executando

serviços de interligação da nova
rede de água potável com a rede
existente na Rua Pedro Simon,
Margem Esquerda. O forneci
mento de água tratada para os

moradores das ruas Pedro

Simon.Bairro Lagoa,margens da
BR-470 e Bairro Arraial será in

terrompido por um período de
cinco horas;

Atendimento na biblioteca

A biblioteca pública Dom
Daniel Hostins estará atenden
do, a partir do dia 12 de feverei

ro, desegunda aquarta-feira, das
8:00h às19h30min. Quinta e sex

ta-feira o horário será das 8:00

às 17:00h.

. I'

elORRGUR
PISCINAS

99:827{)134
- Santa Catarina

ól' Leão - Jogue as suas energias no trabalho e não se

arrependerá.

rr..p Virgem - Não misture a sua vida amorosa com a

profissional, pois isso poderá gerar alguma confu
são.

.n. Libra - Você pode ter dificuldade para se concen

trar no trabalho.

11l.Escorpião - Fuja das tentações e extravagâncias.
Clima tenso emfamília.

>(t Sagitário _.Você estará concentrado no trabalho

mas, poderá ter problemas. .

VJ::> Capricórnio -'- Cuidado para não perder uma boa
oportunidadeprofissional.

A'\io\ Aquário - POderá passar por momentos de ansie
.MI'\ dade e nervosismo, mas evite correr riscos desne

cessários.
� Peixes - Você· estará muito sensível aos proble
n mas familiares.
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Por: Elizabeth Thomé

Roberto da Silva
Nascido na localidade de Pedra deAmolar, ondemora até hoje, o atualprefeito de Ilhotafoi reeleito em 2000pelo PPB. Seu
pr/!ne_iro Jfnprego aos 15 anosfoi como soldadornaPortoBelo (Refinadora CatarinensefSempre se dedicando aos estudos
. � . .

.

g�lgQu v]ftriasfunçõesdentroda empresa. Iniciou sua carreirapolítica noPFL Em 1988foi eleito o terceiro vereadormais

�btadovl}tmunicípio de Ilhota, chegando apresidente da Câmara. Em 1992,já noPDT,foi eleito vice-prefeito no governo
J@J1MDB. Em 1996foieleitoprefeito, passando em 1998aoPPB, sigla que o reelegeu 2000. F'ormado emEstudosSociais e
Direitopela Univali, está começando suapós-graduação emDireito Tributário. Considerando que os interessesdomunicípio
devem estaracima de qualquersiglapartidária, Roberto da Silva tem interesse em elevaro nome domunicípio no cenário
nacional. Comprometido com construção daponte, a obramais esperadapela comunidade ilhotense, oprefeito afirma:

" Se eu não conseguirverba vou bloquearaRodovia".

Metas - Quando vice-prefeito do governoPl\IDB o senhor
deixou o cargo. Por que?
Roberto - O prefeito da época preferiu apoiar outro candidato
para as eleições de 1996. Então preferi disputar sozinho com
um vice-candidato doPPB. Talvez o prefeito achou que por eu
ser um cara pobre e não ter tradição política não teria êxito na

vitória.

Metas - Como o senhor analisa seus últimos quatro anos
de administração (97/2000)?
Roberto - Foram quatro anos de dificuldades e experiência.
Erramos bastante. Foi uma administração diferente do que vinha
acontecendo em Ilhota. Fizemos uma reestruturação nas áreas
básicas como saúde éeducação.Efetuamos uma reformadepro
cedimentos. O prefeito queme antecedeu centralizava todas as
ações nele. Não tinha nem secretários; tinha pessoas responsá
veis pelas áreas.Eu deleguei poderes e coloquei as responsabili
dades nos secretários.

Metas - O que o senhor considera que foium erro?
Roberto - Algumas ações no início quando tentamos cumprir
compromissos até de inchar a máquina com contratações em
excesso, que foi umerro e que não vai se repetir nestemandato.

Metas - Até em função da Lei deResponsabilidade Fiscal.
Roberto - É. Na época eu achava que era uma lei que veio no
rríeio do jogo, agora acho fundamental para as administrações
públicas. Fazíamos ações empiricamente sem terplanejamento
e analisemais profunda sobre os reflexos. Todas as nossas ações
doravante vão ser pensadas com reflexo de nomínimo dedez
anos. Estou a quatro anos como prefeito, e o ano não passa, ele
voa. Preciso pensar na cidade com ações duradouras.

Metas - O que o senhor considera como grandes obras na
sua última administração?
Roberto - Eu'não diria que uma obra foi amais importante.Eu
considero que algumas ações foram importantes. Constmúnos a
Escola JoséEliàs deOliveira na localidade deMinas e levamos o
Ensino Fundamental. Fornecemos uniformes escolares e

efetuamos o transporte escolar gratuitamente. Ampliamos o
Posto de Saúde Central, construímos o nosso hospital e com
pramosoRX.

Metas - O hospital é uma extensão do Posto de Saúde?
Roberto- Tudo começapequeno. É lógico quenão vou terhoje
um hospital fazendo transplante do coração.É um hospital para
atender as necessidades iniciais.

Metas - O hospital deu uma boa repercussão para a sua
campanha,já que foi inaugurado durante a campanha de
2000.
Roberto-Também.

Metas - O senhor considera que o fato de Ilhota ser consi
derado o pólodamoda Última é um reflexoda suaadminis-

tração?
Roberto - Semdúvida. Nós iniciamos oprimordial que se chama
divulgação, inclusive pagamos aprimeiramídia. Eles produziam,
mas não divulgavam. Alémdo programa de divulgação iniciamos
também aqualificação damão de obra. Compramos asmáquinas e
contratamos professora. Colocamos nomercado 45 pessoas a cada
45 dias, aptas para o segmento. Levamosos empresários parapar
ticipar de feiras em SãoPaulo e noRio de Janeiro.

• •

Noprimeiro ano doAmin ele alega queficou
pagando dívidasdoPauloAfonso. Todos

sabemque a situação era caótica. No segundo
ano, continuoupagando contas. Neste terceiro
ano conseguimos inserir tambémno orçamento
doEstadoR$6milhõespara a construção da
ponte, Se eu não efetuaresta obra;voü

.

trancara r;tiovia ainda. ....
.

Metas - Ilhota convive com um problema folclórico que é a
falta de uma ponte. Como está esta situação?
Roberto - Temos trabalhado neste campo e eu digo que esteman

.

dato vai sermuito melhor em função da experiência dos quatro
primeiros anos que vão servir de base para trabalhar com os pés no
chão.

Metas - O senhor teve uma administração de quatro anos,
.

dois quais, dois,já estava noPPB.Com essaproximidade com
o governo do Estado não foi possível uma verba para realizar
esta obra?
Roberto - Somos o únicomunicípio no vale do Itajaíque não tem
uma ponte.ODr.Antônio CarlosKonderReis havia licitado aobra

para a ponte, entretanto oPaulo Afonso ganhou as eleições e sim
plesmente cortou a obra doEstado dizendo que não tinha dinheiro

para fazer a obra.Houve um problema na licitação, mas logo foi
resolvido.Nada tinha a ver com alicitação. Sendo opositordePaulo
Afonso fiquei tentando em Brasília. O deputado SerafimVenzon
colocou numaemenda coletivado orçamentoR$400mil para inici
armos.. entretanto alguns deputados dividiram este valor, diluindo
nossos recursos, não sobrou nada. Este ano conseguimos inserir
novamente numa emenda coletiva a obra da ponte. Devo ir para
Brasília no fmal de fevereiro para verificar.

Metas - E oapoio dogoverno doEstado?
Roberto - No primeiro ano do Amin ele alega que ficou pagando
dívidas do Paulo Afonso. Todos sabem que a situação era caótica.

.

No segundo ano, continuou pagando contas. Neste terceiro ano
conseguimos inserir também no orçamento doEstadoR$6milhões
para a construção da ponte. Se eu não efetuar esta obra, vou trancar
a rodovia ainda.

Metas - Quanto custa esta ponte?
Roberto - CustaR$6milhões, pelomenos é o que eles dizem.

Metas - Eles quem?
Roberto - Os deputados e o pessoal do DER.

Metas - E os acessos?
Roberto - Custariam mais unsR$5 milhões,

Metas - Sendo o único elo de ligação da comunidade à balsa
também tem causado transtornos à população.
Roberto - Realmente é o único elo entre as duas margens. Nós
temos 60% da nossa territorial namargem esquerda com40% da

população e temos namargem direita40% de território com 60%
.

da população. Com a falta da ponte o único elo é a balsa e não IIpode ser cobrada porque estarfamos expulsando àquela popula- .

ção.Abalsaé totalmente custeadapelaprefeitura. GastamosR$23
milmensais, entremanutenção, combustível e funcionários.

.

Metas - M� a balsa esteveparadadurante muitos dias? I
Roberto - As vezes ela tem problemasmais sérios e precisa de
manutenção.

Metas - As pessoas ficamsem nenhuma alternativa para
travessia?
Roberto - Temos uma lancha, gratuitamente, que faz a travessia I.
de pedestres e ciclistas.

.

. I
Metas - Qual a arrecadação domunicípio? 1
Roberto - Giraem torno deR$300 aR$350mil.
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Larissa Piazza

CoLOOUE EM ORDEM AS LETRAS DE CADA PALAVRA
E DESCUBRA O NOME DE 4 VERDURAS

J<Ul"A,
C

u

I
I
I n"
OI"'A
A\G

Como surgem os bichos
das frutas?

I
I

. fru

.
..

'em o interiordas.

no chão. Se

ingeridos, os bichinhos não
causam nenhum tipo deproble

.

mapara o serhumano.

CUALDOS
ELEMENTOS ABAIXO

NÃo PERTENCE AO

'ANVERSÁRlO DO

NOSSO A.Mr:JJtJHOf

Velinha de Aniversário

R�e
Chapéuzinho Bolsa de Viagem

wafJe!/I ap eSl08 :e]sodsal:J
.

{ :o.;)1;f� d Ipararnan JIS e pe e;
_

.g{PcAAii@.adeExpressão);
pi s{:i6s'; 'j <

<

,.;:- '.',
<

. ,.- .

,'. : '-;.;; '� :::::" .

-

'�,-�,
.

Cc'�Sageru - Drenegemliníãtica - PréePósCjrur-
.

. RedutorAnti�luIítiéO .

.

gia'Plástica - Massagem Estética e Terapeuta �"Tmtame1lÚ1Càpüar-Paraquedae fortale-
Gomagem-Gessoternpia. ... . cimento dosFios

.

··Troiiinrento - PhangoLipolitico paragordura lo- ··ManicureeDepilaçiúJ (Quente ouFria) -

. calizadaCelulite - Flacidez (LamaNegra)Phango Tratamento para virilhaescurecida.
Termal (AlgasMarinhas) Tratamento de choque

iço·.Niêô·'au da Silva, 299f � Centro - Gaspar. Fone: 332-020·---------
.:',', -,:.}

.._.... ;
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Fotos: Anderson Lourenço

Receberamigos não é tarefaparáqualquerum!
Quando se es

.,

então, nem sefala.
Mas aspe 'a, que são simpáticas e

aten
'

erecem todo o destaqu admiração quepossamos
pelo seumodo deagir e se!i,r a,niela Tonholinos recebeu
em sua residênda; sábadÔ dia 27,parafestejarmos

seuaniversário em alto-astral, estavasuper!
.

o
Vai até o ende

l: personalizada par essoa c

S cesta de flores e café opcional

..
"

HOTEL E CHURRASCARIA -332·2252
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Cine FotoMary

m rimentos da esposa Ver��ta,.
Recebe OS calorosos cu p

do seu aniverSarIO na
. tará comemoran

Pedro Reinert que es. f' dia 08. Parabéns!
próxima qumta- erra,

bada\a-
. .'

pou de uma .

,
. lsensee part1C1 aFeita�acl0�

Sonta . Grali,ül.do, u . dades
da semaua

em .

..nO MtaS nO"'1
Moda ln'le,..

.

ar'n\l.\ da . do "ara GaS\) .

estão '11n

) MéTflS

�------------------------��07-a--13-ro�2�/2�O�O�1

Completam 25 anos de .
A •

Silvia e Antônio Carl ��trihm�fl1o, hoje dia 07,os c mm. Felicidades!

o Jovem Filipe Elias da Silva esteve de
aniversário no último sábado, dia 03.

. .' os e familiares, na cascata
Paulo de Souza co�em�rou Junto � am1,g. d 50 anos. Parabéns 1
B .1'

.

dia 26 de janeuo, seu antverSarIO e
ef 1m, .

Na última segunda-feira,
Cezar e Apolônia

Zimmermann, festejaram
o aniversário de 2 aninhes

da fílhota Caroline.
Felicidades!

Fatos
Acontecimentos

por Jibrderson .Lour�o

Despedida...
No último sábado, Raulino e lolanda

(proprietários daRivage Danceteria de

Blumenaut, anunciaram ao público a

festa de despedida de Me Jack, Dj da
casa a sete anos. Ele que está de malas

prontas para Sampa, onde irá trabalhar
em uma produtora. Considerado o quar
to melhor Dj do mundo disse na ocasião

que está indo, mas que "volta e meia"
estará visitando a Rivas!

Sucesso...
Foi no domingo, dia 04, no pátio do
Auto Posto Gaspar o super show dos

Nativos, o evento superou as

expectativas de público, estima-se que
quase oito, mil pessoas apareceram por

lá. Os organizadores ficaram
lisonjeados com a presença dos
,

, gasparensesl

Estréia...
Os Veteranos do Floresta já agendaram
uma super festa para o dia 14 de abril

quando será o lançamento da Banda
Marca Nativa, o evento acontecerá na

Sociedade Cruzeiro. Não perca!

Festas ...
No Observatório Bar acontecem hoje
(dia 7) a festa Roleta Russa, e amanhã

(dia 8) tem Banda The Zordem ao vivo!

Promoção .Ímper-divelludo com

40% e 50% de desconto a vista.
Unha femininoi masculina e grandes marcas :

.

'\�íéio; ZugaHa, Spézatto, Appa,
;

.... :( PierreCardin, e outras mais. :

s: -' 11332-0074
{'!epasseio.. 332-0705
.����d.o... �a��oj�s ... �o.l_o.rn�o.·��p��:

.

, p!k,i, �(Í�'l; vb�-êiq�rtç�laiB�a!b) ptif;ti� /C\'"ftl;, \ ()u:. ','{(jfj'r'l L()} J L>u l<) � I

NESTA SEXT
,_

E� SÁBADO

A�l tSE
":'lJt
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ociedade Fatos
Acontecimentos

Cine FotoMary
por J21nderson ,.Courenço •

Quem anima asfestas da região, agora
também nas sextas, éaMetrópole

Danceteria de Blumenau. Para apróxima
está marcada uma superfesta coma galera

daBandFM!

Na Paraâise acontecea tão esperadafesta
de aniversário (sexta e sábado), vocês já
sabem, serão dois dias de pura animação,
noprimeiro, banda S&A ao vivo e no

segundo, 500 litros de chopp totalmentefreeicomemorou na

última segunda-feira.
dia 05, mais um

aniversário. .

Felicidades e sucesso!

Domingo o lance naRivage acontece um
pouco mais tarde, afesta agora começa às

21hs, mas em compensação só acaba as
duas dcrmatina!

Birtlulay...
Parabéns especiais à Juliana Bonetti, que
comemorou seu aniversário ontem, dia 06,
junto dos amigos da CetelbrásEducacionaL

Felicidades«ReginaMaria Gartnerque
esteve deaniversário no últirrw dia 04,

domingo.

Hoje é a vez de DéboraMachado
comemorarseu aniversário. Parabéns!

Flash 's...
PedroMaurício Wesling curtefim de semana

na badaladaprdta de Balneário.camb�riú, e
já em ritmo de carnavalsepreparapara
curtir os encantos da Ilha, depois seguepara
umperíodo depuro descánso em Curitiba!

MariaAparecida junto do seu Zequinha e de

familiares passam asférias noMorro do .

Boi!

•••••••••••••••••••••••••••••••••••

·r"9uú{j
.

�chrãl1lin
ModaMasculina - Feminina

Infantil - Tecidos
Bijouterias - Lingerie

Fone/Fax 332-0803
aniversa

hoje dia 07.
• ••••••••••••••••••••••••••••••••••

Aloja õo seu estilo
MODA SPORT E STREETWEAR

APROVEITE
DE5%A20"h

NO PREÇO ÀVISTA
Venhanos conhecer ':

e conferir nOSSqS ofertas
RUA: BARÃO DO RIO BRANCO, 2410" BAIRRO SANTA TEREZINHA � GASPAR / se " FONE:(OXX47) 332 7056
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Florianó.lissediacongressode
cerimonialpúblicoeempresarial

Começou um novomilênio. A épo
ca é propícia ao homem desbravar o

campo do auto-conhecimento. A ne

cessidade de buscar a felicidade,apaz
verdadeira, faz com que busquemos in
cessantemente,mesmo que inconscien-,
temente um novomodelo de vida.

Neste processo auto-pedagógico a
dor é sem sombra de dúvidas a grande
transformadora,agr.rurniereparadorade
caminhos tortuosos tomados até anos
saexistênciaatual.

APAE
de Gaspar

Mensageiradapaz. ador faz oho
mem transfonnar-seinteriorment:e,im
pelindo-onadireçãodoCriador, pro
vocamudanças significativasem nos

sas vidas, positivas. Através da dor
aprendemos o amor.
E o amor é a celeste atração das

almas e dosmundos, apotênciadivi
na que ligaos Universos, os governa
e fecunda; o amor é o olhar deDeus!

Pense nisto.
Centro Espírita "Caminho"

No
Costão do SantinhoResort, em

Florianõpolis, serão realizados, no
período de 22 a 27 de outubro, o

VIll Encontro Nacional de Cerimonial
Público e o 10 Congresso Internacional
de Cerimonial Público e Empresarial.

Os eventos pretendem promover,
com palestrantes de renome, a

reciclagem e troca de conhecimentos na
área de cerimonialística.

Márcio Luiz Pavan, chefe do cerimo
nial da Assembléia Legislativa do Esta
do de SantaCatarina, e presidente da co
missão organizadora, tem certeza de que
"a cidadede Florianépolis e o Costão do
Santinho Resort, na praia do Santinho,
local do congresso, proporcionarão aos

participantes uma infra-estrutura comple-
, ta internacional".Ressalta o alto padrão

AJUDAR?
É SÓ QUERER!

Receoe nosso, agente

I
,

Ajardinamentos - F�ores - Folhagens I
. Vasos - Adubos - Arvores frutíteras I

I
Terra vegetal - Mudas em

geral'l'11�:���JJ��:i:i\�1)1ib��iYY�'�%';�-''lwt�Ii!�H,dlJJ����1!'f!ii[��0íSi�j

de serviços em hotelaria e eventos, que
contrastem com o ambiente natural, a
beleza da Ilha de SantaCatarina, ofere
cendo momentos de lazer e entreteni

mento.

Estima-se a participação de 900 pes
soas e este público alvo envolve profis-

, sionais da área vinculada à organização
púbica e privada, chefes e assessores de
cerimonial, assessores de presidência e
diretorias das empresas privadas, Ordem
do Advogados do Brasil e estudantes

universitários da área deComunicação
e Turismo e Hotelaria.
A promoção conta com o apoio do

Governo do Estado, Assembléia
Legislativa, Prefeitura Municipal de
,FlorianópoliseFlorianópolisConvention

, &VisitorsBureau.

Fil COLÉGIO SÃO FRANCISCO

"i.S;!�ê
LÍJ�� l1@�®ru \o/I[Q)ru '

. .

Rua Doralício Garcia, 777 - Gaspar/Se
Fone: (OXX47) 332-1088
E-mail: csf@zaz.com.br

Site: wwwblumenau.zaz.com.br/csf

Início do ano

letivo 2001

12/02 . 08:h - Terceirão

19/02· 08:h .. Ensino Fundamental
'" .'

(S3a 88 série) .
.. Ensino Médio

(1a e 2a série).
13:15h - Ensino Fundamental

.' > i CI�à:4asérié)
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Pra fazer justiça uma vez na vida
.

Eu me vali deste discurso-panfletário
Mas a minha burrice faz aniversário
Ao. permitir que num país como o Brasil
Ainda se obrigue a votar por qualquer trocado
Por um par se sapatos, um s�co de farinha
A nossa imensa massa de iletrados
Parabéns, coronéis; vocês venceram outra vez

O congresso continua a serviço de vocês.
Papai, quando eu crescer, eu quero ser anão
Pra roubar, renunciar, voltar na próxima eleição
Se eu fosse dizer nomes, a canção era pequena
João Alves, Genebaldo, Humberto Lucena
De exemplo em exemplo aprendemos a lição
Ladrão que ajuda ladrão ainda recebe concessão
De rádio FM e de televisão
Rádio FM e televisão

MffFlS C�07�_�a�13�ro-2-/2-0-0-1----------------------�
Música: Luís Inácio (300 Picaretas)

Banda: ParaIamas do Sucesso

Luís Inãcio falou, Luís Inácio avisou
São trezentos picaretas com anel de doutor
Luís Inácio falou, Luís Inácio avisou
Luís Inácio falõu, Luís Inácio avisou
São trezentos picaretas com anel de doutor

·

Luís Inácio falou, Luís Inácio avisou

Eles ficaram ofendidos com a afirmação
Que reflete ria verdade o sentimento da nação
E lobby, é conchavo, é propina ejeton
Variações do mesmo tema sem sair do tom
Brasília é uma ilha, eu falo porque eu sei

· Uma cidade que fabrica sua própria lei
Aonde se vive mais ou menos como na Disneylândia
Se essa palhaçada fosse na Cinelândia

· Ia juntar muita gente pra pegar na saída

Luís Inácio falou, Luís Inácio avisou
São trezentos picaretas com anel de doutor
Luís Inácio falou, Luís Inácio avisou
São trezentos picaretas com anel de doutor

_

Luís Inácio falou, Luís Inácio avisou
São trezentos picaretas com anel de doutor.

.

Luís Inácio falou, Luís Inácio avisou
São trezentos picaretas com anel de doutor

Eles ficaram ofendidos com a afirmação
Que reflete na verdade o sentimento da nação
E lobby, é conchavo, é propina e jeton
Variações do mesmo tema sem sair do tom
Brasília é uma ilha, eu falo porque eu sei
Uma cidade que fabrica sua própria lei
Aonde se vive mais ou menos como na Disneylândia
Se essa palhaçada fosse na Cinelândia
la juntar muita gente.pra pegar na saída

Ainda se obrigue a votar por qualquer trocado
Por um par se sapatos, um saco de farinha
A nossa imensa massa de iletrados
Parabéns, coronéis, vocês venceram outra vez

O congresso continua a serviço de vocês

Papai, quando eu crescer, eu quero seranão ..

Pra roubar, renunciar, voltar na próxima eleição
Se eu fosse dizer nomes, a canção era pequena
João Alves, Genebaldo; Humberto Lucena
De exemplo em exemplo aprendemos a lição.
Ladrão que ajuda ladrão ainda recebe concessão
De rádio FM e de televisão
Rádio FM e televisão
Luís Inácio falou, Luís Inácio avisou
São trezentos picaretas com anel de doutor '"

Pra fazer justiça uma vez na vida
Eu me vali deste discurso panfletário
Mas a minha burrice faz aniversário
Ao permitir gue num país como o Brasil

- - ,- --=--.::
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07 a 13/02/2001

a PrefeituraMunicipalde�
,� Gasparmm
CONTRATOSEFETUADOSNOMÊSDEJANEIRODE2001.

Contrato n." SAF-01l2001
Dispensa
Contratado:LANCERSOLUÇÕESEMINFORMÁTICALIDA. -

Objeto: Direito de uso,manutenção, atualização e suporte do sistema LegisladorExecuti
vo.

Prazo: 12meses

Valor total: R$1.556,40

Contrato n," SAF-02/2001

Licitação: Convite n." 65/2000
Contratado:M.D.MCOMÉRCIOESERVIÇOSLIDA.

i Objeto: Aquisição de peças pi recuperação da patrola 205 C.

! Prazo: até 18.01.2001
,

Valortotal:R$6.373,00

Contrato n.o SAF-03/2001

Dispensa
Contratado:BLUMETERRACOMÉRCIOESERVIÇOSLIDA.
Objeto: Coleta e transporte de resíduos domiciliares, sólidos e compactáveis (lixo).
Prazo: 03 meses

Valor total: R$ 54.068,31

Contrato n,"SAF-05/2001

Licitação: Convite n.o01/2oo1
Contratado: POSTOZIMMERMANNLIDA. ,

Objeto: Aquisição de óleo diesel.

Prazo: 12meses

Valor total : R$179.040,00

Contrato n.o SAF-06/2001

Licitação: Convite n.001l2001
Contratado: POSTO SOAZÚLIDA.
Objeto: Aquisição de gasolina comum e aditivada.

Prazo: 12meses

Valor total : R$ 147.960,00

EDITALDENOTIFICAÇÃO POR INFRAÇÃODETRÂNSITON.147 121/2000

FUNDAMENTADONOS TERMOSDO ART. 281,PARÁGRAFOÚNICO, INCISO TI,DA

_LEIN.9.503,DE23/09/97,AAUTORIDADEDETRÂNSITO,AOFINALIDENTIFICADA,
NOTIFICAO(S)PROPRIETÁRIOS (S) DO(S)VEÍCULO(S)ABAIXOESPECIFICADO(S),
DAAUTUAÇÃOPELO COMETIMENTODA(S) INFRAÇÃO(OES) RESPECTIVAS(S),
PODENDO;CASOQUEIRA,NOPRAZODE 15(QUINZE)DIAS,APRESENTARDEFESA

PRELIMINAROUAINDA INFORMAROVERDADEIRO INFRATOR,CONFORMEDIS
POSTONO ART. 257PARAGRÁFO 7DAMESMALEI,COMBINADOCOMARESOLU

çÃO N. 017/98, DOCONTRAN, SENDO PESSOA JURIDICA O PROPRIETÁRIODO

VEÍCULO,ANÃO INDICAÇÃODOCONDUTORIMPLICARANASSANÇÕES00ART.

257,PARÁGRAFO 8,DOCTR
NOME'DO PROPRJ.lCONDUTOR COD, DA INFRAÇÃO

691

672
663

518
703
691
005

AUTO DE INFRAÇÃO
55585124

55585207

55585208
55585456

55585454

55585017
55584590

NO. DA PLACA

LXUl248
lZA2450

lZA2450
LZP4063
MA01784
MAP2220

MEL2577

FllASDEOUVEIRA
lVANJUX)ADÃOSANfANA
NANILDOADÃOSANfANA
HEllAMAUDMAGDALENAJOHANNA E

GILSONANfÔNlOPIRES
MARCIASGROITSCHILlNDWF1N

VAIDECIRFRANZFNDESOUZA

ENQUADRAMENTO
518 = CTB 167
605 = CTB 208
663 = CTB 230 IX
672 = CTB 230 XVIll
691 = CTB 232
703 = CTB 244 I

'rRANSCORRIDOOPRAZOACIMA, SEMAAPRESENTAÇÃODEDEFESAPRELIMI

NAR, OU POR SEU INDEFERIMENTO,FICA(M) O(S) NOTIFICADO CIENTE(S) DA

IMPOSIÇÃODAPENALIDADENOS TERMOSDOART. 282DALEI N. 9.503,DE23/09/
97,ESEUSPARÁGRAFOS4E5(ACRESCIDOSPELALEI9.602I98),PARA,EM30DIAS,
EFETUAROPAGAMENTOOU,QUERENDO,AINDA,APRESENTARRECURSOAJARI.

OS PRAZOS ACIMAREFERIDOS ENTRAMEMVIGORNADATADAPUBLICAÇÃO
DESTEEDITAL.

GASPAR/SC, EM 23 DE NOVEMBRO DE 2000.

AUGUSTOBEDUSCHINETO

DELEGADODEPOLÍCIA

Gaspar

SAMAEV SERViÇO AUTÔNOMO MUNICIPAL DE ÁGUA E ESGOTO
- '\

CONTRATOS JAN/2001.

CONTRATONR. 1/2001 S/LICITAÇÃOCONTRATANTE: SAMAE

CONTRATADO:BASE INFORMÁTICA - ADRIANADOS SANTOSROSA - ME

OBJETO: Manutenção em equipamentos de informática.
'

.

VALOR: R$ 3.no,oo (trêsmil, setecentos e vinte reais),
VIGÊNCIA: 02.01.2001 à 31.12.2001.

CONTRATONR. 2/2001-CONVITENR. 3/2001.

CONTRATANTE: SAMAE

CONTRATADO: PÚBLICA INFORMÁTICALTDA.
OBJETO: Locação dos sistemas de: contabilidade, compras, controle de veículos, contro
le demateriais e controle de patrimônio.
VALOR:R$ 10.080,00 (dezmil e oitenta reais)
VIGÊNCIA: 12.01.01 a 12.01.2.002.

CONTRATONR. 3/2001-CONVITENR. 1/2001.

CONTRATANTE: SAMAE

CONTRATADO: POSTOZIMMERMANN LTDA.

OBJETO: Aquisição de óleo diesel.
VALOR:R$ 3.282,40 (trêsmil duzentos e oitenta e dois reais e quarenta centavos).
VIGÊNCIA: 17.01.2001 a22.05.2oo1.

CONTRATONR. 4/2oo1-CONVITENR. 1/2001.

CONTRATANTE: SAMAE

CONTRATADO: AUTO POSTOPADILHALTDA.

OBJETO: Aquisição de gasolina.
VALOR: R$14.112,OO(quatorzemil cento e doze reais).
VIGÊNCIA: 17.01.2001 a22.05.2001.

CONTRATONR. 5/2oo1-DISPENSANR. 7/2001.
. CONTRATANTE: SAMAE

CONTRATADO: IRINEUISENSEE

OBJETO: Locação de um imóvel p/ abrigar a sede administrativa.
VALOR:R$ 13.440,00 (trezemil, quatrocentos e quarenta reias).
VIGÊNCIA: 04.02.2001 a03.02.2002.

CONTRATO NR. 6/200 1-DISPENSANR. 8/2001.

CQNTRATANTE:SAMAE
CONTRATADO: ADAMARIAS. GAERTNER

OBJETO: Locação de um imóvel p/ abrigar o almoxarifado.
VALOR:R$ 6.000,00 (seismil, reais)
VIGÊNCIA: 04.02.2001 a03.02.2oo1.

CONTRATONR.7/2001-CONVITENR.4/2001.
CONTRATANTE: SAMAE

CONIRATADO:CIAPAULISTADESEGUROS

OBJETO: Seguro de vida para os funcionários.

VALOR: R$ 11.954,80 (onzemil novecentos e cinqüenta e quatro reais e oitenta centavos)..

VIGÊNCIA: 01.02.2001 a31.12.2001.

Centro de Formação de Condutores

CORAÇÃO DOVALEAnuncie no

Jornal

MfTFlS
Aulas Práticas e Teóricas -

Renovação e 1 ª Habilitação

332-5010332-2334

(Oxx47) 332-1620
e-mail:

jornalmeta@terra.com.br

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 676
Centro - Gaspar/SC

•••••••••••••••••••

332-2277
••••••••••••••••••••••

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



:���a7�w-v-w-ol-------�CCLASSWICADOS)�---------11-B
EDITALDE NOTIFICAÇÃO POR INFRAÇÃODE TRÂNSITO N.147 120/2000

FUNDAMENTADO NOS TERMOS DO ART. 281, pARÁGRAFO ÚNICO, INCISO II, DA
LEI N. 9.503, DE 23/09/97, A AUTORIDADE DE TRÂNSITO, AO FINAL IDENTIFICADA,
NOTIFICA O(S) PROPRIETÁRIOS (S) DO(S) VEÍCULO(S) ABAIXO ESPECIFICADO(S),
DA AUTUAÇÃO PELO COMETIMENTO DA(S) INFRAÇÃO(OES) RESPECTNAS(S), PO
DENDO, CASO QUEIRA, NO PRAZO DE 15(QUINZE) DIAS, APRESENTAR DEFESA PRE
LIMINAR OU AINDA INFORMAR O VERDADEIRO INFRATOR, CONFORME DISPOS
TO NO ART. 257 PARAGRÁFO 7 DA MESMA LEI, COMBINADO COM A RESOLUÇÃO
N. 017/98, DO CONTRAN, SENDO PESSOA JURIDICA O PROPRIETÁRIO DO VEÍCULO,
A NÃO INDICAÇÃO DO' CONDUTOR IMPLICARA NAS SANÇÕES DO ART. 257, PARÁ
GRAFO 8, DO CTB.
NO. DA PLACA AUTODE INFRAçÃO
AWxa:m 5�585451
LXD4685 55585304
LXD4685 55585304
lJCK3449 55583198
lJCK3449 55583198
LY17850 .55585307
LYJ1252 55585013
MAJ2640 55580756
MAJ2640 55580756
MAK38% 55585123
MAU87ffi 55583194
MAW1548· 55584318
MFJ7410 55583199

ENQUADRAMENTO
504 = CTB 162 V
520 = CTB 169
527 =CTB 175
552 = CTB 181 XV
554 = CTB 181 XVII
574 = CTB 187 I
575 = CTB 187 I
604=CTB 207
659 = CTB 230 V
691 = CTB 232
703 = CTB 244 I

NOMEDO PROPRI.lCONDUTOR COO. DA INFRAçÃO
554
504
691
504
703
659
691
520
527
574
552
604
575

rnDROBFNIDGARCIA
. Glll3ERTOffiFNA
Glll3ERTOffiFNA
WAlMORHANGFIIlIO
WAlMORHANGFIIlIO
ALCIDESDFNZER
LUISROBERIODAGUIAPABON
GUSDWOBARON
GUSfAVOBARON
·1HOMAGRANAGROPECUÁRIAlIDA
FDSONVICENIEOOSSANIOS
GH.BERTOFFRREITI
ERLONFRBS

TRANSCORRIDO O PRAZO ACIMA, SEM A APRESENTAÇÃO DE DEFESA PRELIMINAR, OU
POR SEU INDEFERIMENTO, FICA(M) O(S) NOTIFICADO CIEN'fE(S) DA IMPOSIÇÃO DA PE

NALIDADE NOS TERMOS DO ART. 282 DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97. E SEUS PARÁGRAFOS 4

E 5 (ACRESCIDOS PELA LEI 9.602/98), PARA, EM 30 DIAS, EFETUAR O PAGAMENTO OU,
QUERENDO, AINDA, APRESENTAR RECURSO A JARI.
OS PRAZOS ACIMA REFERIDOS ENTRAM EM VIGOR NA DATA DA PUBLICAÇÃO DESTE
EDITAL.

GASPAR/SC, EM 09 DE NOVEMBRO DE 2000.
AUGUSTO BEDUSCHI NETO
DELEGADO DE POLÍCIA

FARMÁCIA--------

Medicamentos e Perfumaria emGeral

Disque Farmácia 332-0579

Imóvel próprio agora você pode ter o seu. Adquira seu imóvel
com parcelas a partir deR$ 166,00mensais ematé 140meses para

pagamento pelo sistemamais seguro demercado.
Informações pelo fone Oxx47 3320233.

Trabalhamos com autorização deBACEN por consórcio,

1.00 h·
vas 1 · ,

;,� 13:00 h

332-0002'

.IM
�

JACKSONNICHEI.E

..

ADAIRWOANOMF1UD

COO, DA INFRAÇÃO
691
583

EDITALDENOTIFICAÇÃO POR INFRAÇÃODE TRÂNSITO N.388 43/2000
FUNDAMENTADO NOS TERMOS DO ART. 281, pARÁGRAFO ÚNICO, INCISO II, DA
LEI N. 9.503, DE 23/09/97, A AUTORIDADE DE TRÂNSITO, AO FINAL IDENTIFICADA,
NOTIFICA O(S) PROPRIETÁRIOS (S) DO(S) VEÍCULO(S) ABAIXO ESPECIFICADO(S),
DA AUTUAÇÃO PELO COMETIMENTO DA(S) INFRAÇÃO(OES) RESPECTIVAS(S), PO
DENDO, CASO QUEIRA, NO PRAZO DE 15(QUINZE) DIAS, APRESENTAR DEFESA PRE
LIMINAR OU AINDA INFORMAR O VERDADEIRO INFRATOR, CONFORME DISPOS.
TO NO ART. 257 PARAGRÁFO 7 DA MESMA LEI, COMBINADO COM A RESOLUÇÃO
N. 017/98, DO CONTRAN, SENDO PESSOA illRIDICA O PROPRIETÁRIO DO VEÍCULO,
A NÃO INDICAÇÃO DO CONDUTOR IMPLICARA NAS SANÇÕES DO ART. 257, PARÁc
GRAFO 8, DO CTB.

NO, DA PLACA AUTO DE INFRAÇÃO .

NOME DO PROPRLlCONDUTOR
LZU8201 55841989

.

MBC4557 55841987
ENQUADRAMENTO
583 = CTB 195
691 = CTB 232

TRANSCORRIDO O PRAZO ACIMA, SEM A APRESENTAÇÃO DE DEFESA PRELIMINAR, OU
POR SEU INDEFERIMENTO, FICA(M) O(S) NOTIFICADO CIENTE(S) DA IMPOSIÇÃO DA PE
NALIDADE NOS TERMOS DO ART. 282 DA LEI N. 9:503, DE '23/09/97, E SEUS PARÁGRAFOS 4

E 5 (ACRESCIDOS PELA LEI 9.602/98), PARA, EM 30 DIAS, EFETUAR O PAa'AMENTO OU,
QUERENDO, AINDA, APRESENTAR RECURSO A JARI.
OS PRAZOS ACIMA REFERIDOS. ENTRAM EM VIGOR NA DATA DA PUBLICAÇÃO DESTE

EDITAL.

ILHOTA/SC, EM 07 DE DEZEMBRO DE 2000.
AUGUSTO BEDUSCHI NETO
DELEGADO DE POLÍCIA

-e,

Oportunidade de Empreqo -

Precisa-se de impressorplástico com experiência. Informações
-"

com. Jaison Dias pelo fone: 332-3415. "
.,;-. t.� •

�--------------------�----------------------�--��--�

/eádio Sentine/a·do Vale.
na /NT.E�.ET

www.braznet.com.brlsentinela

� www.braznet.com.bl."/gaspal."
� www_bn.com_bl'"/radios-antigos
� www.an.com.bl."/anagora

Se voc6 conhece mais alguns sltes In!:eressantes nos env·le um

e-mail: ·sentinela@braznet.com.br

•-

.

n·
COlo GASPAR·

.
Câmara de Dirigentes Lojistas .

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 502 - Centro
89110-000 - Gaspar - Santa Catarina
Telefone: (Oxx47) 332-2599

.
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Localizado em Gaspar,medindo
22.00Om2, com casamista, piscina
grande e infantil, a 2 Km do centro,
coin 150 a 200 mil pés de palmeira
e palmito. ValorR$ 55.000,00,

Aceita-se carro comei parte do pa

gamento, ou sítio commaior

metragem sem benfeitorias.

Informações pelos fones
332-5456 ou 332-5277

Vende-se Sítio -

Modelo/Ano Entrada 24XFiXAS

CG 125T1tan 95 300,00 .122,74

CG125Titan 96 400,00 132,00

CG125Titan 97 48),00 141,43

CG125Trtan98 !m,OO 100,77

CG 125Titan 99 400,00 100,38

CR 98 8.(XX),OO

TeneIé 89 5.000,00

CI)'Pton 98 2.400,00

VZ125 91 1.700,00

085.: Estamos comprandomotos,
"pagamento em dinheiro"

Vende-seMudas
Mudas de palmeira e palmito

para reflor-estamento. Informa

ções pelos fones: 332-5456 ou
332-5277.

Vende-se
Um telefone prefixo 332.

Informações pelo fone
332-7209 comMarina.

332-0002
332-3960

COMPRA - VENDE - TROCA - FINANCIA

Honda CG 125 Titan KS OKm A Vennelha R$ 3.700,00
Blaser o Executive - Compl. 99 G Branca R$ 43.000,00
Saveiro CL 1.6 MI 99 G Vennelha R$15.000,OO
Kadet GL 2.0 98 G Azul R$ 12.800,00
Ford o KA - 1.000 98 G Prata R$ 12.500,00
Imp. Golf - GLX2.0 MI 98 G Vennelho R$ 22.000,00
FiaVUnü:-Mille-SX-Young 98 G Cinza R$10.500,OO
Gol CL 1.6 MI 98 G Vennelho .R$13.800,OO
IMP.GolfGL 1.8Mlcompl. 97 G' Vennelho R$17.500,OO
ParatiGL 1.8 MI 97 G Vennelha R$17.500,OO
Parati - CL 1.6 MI 97 G Cinza R$ 16.800,00
Santana Quantum-GL-1.8 c/ar 97 G AZul R$ 16.500,00
Pálio - ED -1000 97 G Laranja R$10.800,OO
Uno Mille Ep 2 p. Compl 96 G Azul R$ 10.000,00
Kombi - Vidrançada 96 G Branco R$ 8.500,00
Fiorino Furgão IE 95 G Branco R$ 8.200,00
Uno Mille Eletronic '94 G Verde R$ 7.700,00
Voyage Sport 1.8 94 G Preta R$ 8.200,DO
Monza GL 2.0 94 G Azul R$ 8.200,00'
Imp. BMW 318 Completa 93 G Cinza R$ 31.000,00
Kadetl Ipamena SL 1.8 93 G Prata R$ 8.000,00
PrêmioCSL 1.6 4 portas 91 G Branco R$ 5.300,00
Fiorino Furgão 1.5 90 G Branca R$ 5.500,00
Santana CG 1.8 86

.

A Vennelho R$ 4.500,00
Caravan Comodoro 86 A Cinza R$ 4.500,00
Voyage LS 1.6 2 portas 86 A Preto R$ 3.800,00
Honda o CB - 450 86 G Vennelha R$ 2.200,00
Brasília 73 G Cinza R$ 1.800,00
RuralWillys .

70 G Bege R$ 4.000,00
Motoneta Agral SMC-lihau-50 2000 G Azul R$ 2.900,00

: _Honda o )(�:�50R__ _ _ _� G.. �L R$ t900,OO
Fone:332-0692 - Fax: 332-0697 - CeI. 9983-2211

Rua Anfílõquio Nunes Pires, 369 - Figueira - Gaspar.

Ltrro cn
Imóvei::»

TERRENOS

VENDE APARTAMENTO
Ref. 01 - Apartamentos no Ed.· Monte CarIo - RESIDENCE - com 2 e 3 quartos, suíte, garagens. Uma
entrada e o saldo em '100 meses, financiamento direto pela Construtura Incorporadora.
Ref. 03 - Apartamento com 02 quatots e demais dependências - Conjunto Resd. Bela Vista. Preço: R$
20.000,00 - assumir prestação de �$ 75,00 mensais.

CASAS
Ref. 04 - Casa em alvenaria com 03 quartos, mais dependências edificada em um terreno medindo

3.072m2 fazendo frente com a Rua Olga Bohn proximidades Vineplast, Bairro Coloninha. Preço R$
40.000,00 , 50% de entrada - saldo parcelado, aceita carro, terreno medindo 3.097m2.

Ref.05 - Casa em alvenaria c/3 quartos, demais dependências, garagem para 2 carros. Aceita contra

proposta .R$ 45,000,00.
Ref. 06 - Casa em alvenaria c/03 quartos, 2 'BWC, garagem para 02 carros e demais dependências.
Proximidades do Supermercado Bluville prai de Penha - Armação. Preço: R$ 25.000,00 - aceita carro ou

terreno c/ parte de pagamento.
Ref. 07 - Casa em alvenaria com 3 quartos, OI BWC e demais dependência. Terreno medi.ildo 276m2 - casa

medindo 150m2 - Bela Vista. Obs: Toda a documentação em dia - Preço R$ 50.000,00.
Ref. 09 - Casa em alvenaria c/ 04 quartos, sala grande e demais dependências. Terreno medindo 562m2.

Preço: R$ 45.000,00 ( Ilhota).

Ref. 06 - LOTES ÁREA NOBRE: Próximo a Avenida das Comunidades, metragem de 380 li 1.000m2.
Preço R$ 12.000,00 a R$ 27.000,00 à vista ou 30% de entrada, saldo em 12, 24 e 36 meses.

OBS': Com ótimas residências já construídas, no loteamento.
Ref. 14 - Lotes: Bairo Sete de Setembro, próximo ao con.junto residencial Arco-Íris, área medindo

382,00m2 - livre de enchente.
.

Ref. 15 - TERRENO ÁREA COMERCIAL: com 450m2, Rua Prefeito Leopoldo Schramm, Bairro
Coloninha - distante 200 metros da Círculo S/A.

.

Ref. 16 - Terreno Medindo 10.615,44m2 - Próximo a Venda do Estiler - Rua Gasparinho Quadro - Preço
R$ 27.000,00. _

Ref. 17 - Terreno medindo 3.210m2 - próx. ao Conjunto Resd. Bela Vista. Rua São Paulo - Bela Vista.

Preço: R$ 22.000,00 - aceita carro.

LOTEAMENTO FIGUEIRAS
Lotes: 450m2, entr�da: R$ 1.500,00 a R$ 2.500,00, saldo parcelado em 36 vezes, parcelas de R$ 275,00
- ou à vista a combinar.

LOTEAMENTO POR DO SOL
Terreno medindo 456m2 - R$ 9.000,00. Aceita carro como pagamento.

ALUGA-SE

Um Galpão medindo 88m2 (8xll), frente com a Rodovia Ivo Silveira - Proximidades com a Piasvale.

Avenida das Comunidades, 10,20 andar - sala Q5 (prédio doBali)

Av. das Comunidades 310 - Sala 202 - Centro - Gas ar - Fone: 332-1074

Bangalô
Imóveis Ltda Creci 1678/J
••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

VENDE - CASAS
Bela Vista - Mista com 82,00m2 - 03 dormitórios - R Bernardino A, Souza - R$ 15 nil;
- Alvenaria com 250,00rri2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Bom Retiro= R$ 55 mil;
-Mista com 96,00m2 - 03 dormitórios - Rua Ermesto Hoster - Próximo a rodovia - R$ 25 mil;
- Alvenaria com 288,00m2, - 02 pisos - 04 dormitórios - Rua lporâ - R$ 65 mil. Aceita carro;
Belchior - Alvenaria - semi-acabada - com 32,00m2 - Rua José Antão 'Soares - Belchior Central- R$ 6 mil;
�Alvenaria com 144,00m2 - 03 dormitórios - sendo I suíte - R.ltajaí - R$ 45 mil;
- Apartamento com 135,00m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua CeI. Aristiliano Ramos - R$ 70 mil;
Coloninha - Alvenaria com 147,OOm2 - 03 dormitórios - RuaJosé Eberhardt - R$ 70mil;
� - Alvenaria com 50,00m2 - 02 dormitórios - RuaManoel Bernardes da Silva - R$ 18 mil. Aceita carro e/ou
frnanciamento pelaCaixa;

.

- Alvenaria com 289,00 m2 - 02 pisos + galpão com 135,00m2 - Rua Francisco S. Scheider - R$ 55 mil;
- Alvenaria com 465,OOm2 - 02 pisos - terreno com 1.232,00m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Cerena

Delandréia, R$ 180mil;
"

- Alvenaria com 261, 11 m2 -semi-acabada- 02 pisos - Rua Vitório Anacleto Cardoso - R4 85mil;
-AIvenaria com 67,50m2 - 02 dormitórios - RuaManoel Bernardes da Silva - R$ 20mil;
Gaspar-Mirim -Alvenaria com 130,OOm2 - 03 dormitórios + 02 salas comerciais - Rua Fernando Krauss - R$ 22mil;
Gasparinho - Alvenaria com 72,00m2 - 03 dormitórios - R. Júlio Testoni - R$ 15 mil;
Man�em Esquerda - Prédio de Alvenaria - 02 pisos - com 240,00 m2 - R. Pedro Simon - R$ 45 mil;
- Alvenaria com 112,00m2 - Oôdormitórios - Rua Ricardo Stanke - R$ 35 mil;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos, com 288,00m2 - terreno com 2.554,00m2 - Rod. Br 470 - R$ 95 mil;
B. Santa Terezinha - Alvenaria com 1 65,00m2 - 03 dormitórios - Ruaângelo Moser- R$ 32 mil;
- Mista com'I20,OOm2 - 03 dormitórios - Rua Arthur Poffo o R$ 35 mil;
- Galpão com 312,00m2 - Rua Ivo Testoni - R$ 20 mil;
B. Sete de Setembro - Alvenaria com 222,85m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte com hidro e piscina R Manoel

Bittencourt - R$ 110 mil. Aceita financiamento;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos - semi-acabado, com Í80,00m2 - Rua Minas Gerais - R$ 50mil;
- Alvenaria com 144,00m2 - 03 dormitórios + kitinete - Rua Manoel Bittencourt - R$ 35 mil. Aceita troca por sítio;
- Mista - 02 pisos - 04 dormitórios - Rua AngelinaMotter - R$ 22 mil;

VENDE - TERRENOS
�- Rua João de Borba com 1.568,58m2 - R$ 27 mil;
Bela Vista - Rod. Jorge Lacerda com 1.098,00m2 - R$ 38 mil;

.

l:&nlm - Rua 31 de Julho com 828,58m2, contendo 01 prédio em construção - R$ 60mil;
� - Rod. Jorge Lacerda com 2.024,32 m2. R$ 120 mil;
- Próximo Rod. Jorge Lacerda, terreno com 450,00 m2 - preços:' R$ 7.500,00 aR$ 10.000,00 cada;
- RuaCerena Delandreia com 2.700,00 m2 - R$ 55 mil;

.

Mª'l:em Esquerda - Rua Francisco Lenfers com 300,00m2 - R$ 6.500,00;
- Rua Niterói com 500,00m2, contendoOficinaMecânica completa (galpão, máquinas e equipamentos) R$ 130 mil;
- Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto;
B. Santa Terezinha - Loteamento "Por do Sol" com 607,38m2 - R$ 9mil;
Coloninha o R. EvaldoGaertner com 835,00m2 - R$ 20 mil;
- RuaArnoldo Koch com464,OOm2 - R$ 10mil; Estuda-se parcelamento; .

Rua Silvio João Zimmermann com 356,50m2 - R$ 8 mil;
- Rua Inês Baron - esquina com Evaldo Gaertner com 665,00m2 - R$ 10mil;
'o Rua Imbituba com 2.368,00 m2 - R$ 30 mil; ,

B. Sete de Setembro � Rua Manoel Bittencourt - Fundos - com 526,00m2 - R$ 16 mil;
- Rod. Francisco Mastela - Fundos do Hotel- com 390,00m2 - R$ 13 mil;
- Rua Eduardo Heinig com 592,00m2 - R$ 12 rrul;
- Rua Angelina Motter, com 321,25 m2 - R$ 6 mil;
- Rua 25 de Julho com 323,00m2 - R$ 15 mil;
POÇo'Grande - Rua Sílvio Garjeski com 748,00m2 - R$ 8 mil;
Rod. Jore:e Lacerda - Terreno com 3.397,00m2 - em frente aoGinásio de Esportes João dos Santos - R$ 50mil;
- Terreno com 3.192,00rri2 - próximo Ginásio de Esportes - R$ 25 mil;

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Preleitura viabiliza
recursos para as

lamílias que perderam
casa em incêndio

ELlZABETH THOMÉ

.A prefeitura municipal de Gaspar disponibilizou
recursos através de doações, para as farm1ias que
perderam a casa incendiada, em conseqüência de.

um raio no dia 29 de janeiro. Foram doados, tijo
los, comida, fogão, móveis e roupas.. De acordo
com a assistente social da prefeitura,Marina Planca
a intenção agora é disponibilizar um terreno aces

sível à condição financeira dos moradores. "Inici
almente os mesmos se prontificaram a pagar uma

parcela razoável para a aquisição do terreno, mas

agora alegam que não tem condições", explicou
. Marina. Moravam na casa cinco adultos e três cri

.

anças e os moradores são .proprietários de dois
carros. Em função de o terreno estar em situação
irregular, a casa não pode ser reconstruída nomes-·
mo local, entretanto a assistente social alegou que
os mesmos tem demonstrado interesse na recons-

trução ilegal. A casa foi totalmente destruída

Convida você e sua tam ília para conhecer e saborear a gost.osa_
comida caseira, do Restaurante Mata Nativa, um� delicla.

Sempre nos finais de semana, sábados, domingos e feriados, das f1 h30min.; às 15h.
_ .

O sabo-r da melhor comida no melhor parque da cidade.
-

.. Mat� Nlitlva Parq�e a ,naturezamaispettO.de você e aesu« fair1íliéiJ. de tefr;a a ddmitigo· elas flh'-às 21h,-- . .

Bairro Gaspaririho;·Ru� qa Sarif,nhª
. -

.,-A natureza .agfadete

:';,'
.: I

-332-0871-

Atendemos das 7:30hs às 23:30 hs

Pensou Telemensagem, Pensou Disk Sentimentos!
-

-

-

Energia Elétrica
A escassez de energia elétrica, aumento nos

_

preços das tarifas e despreparo dos dirigentes mu- 1

nicipais do país para enfrentar as conseqüências
.

do problema têm gerado dificuldades no setor i

elétrico. Para o deputado federal Vicente
•

Caropreso (SC), a geração própria de energia '

elétrica tomaria viável o aproveitamento de qual
quer ponto do território nacional onde houvesse
viabilidade técnica, econômica e ambiental e a

conseqüente diminuição dos custos da utilização '

da energia na iluminação pública pelas prefeitu-:
ras:

Privatização
O deputado federal Serafim Venzon (SC) é con

tra o processo de privatização-das instituições pú- :
-

blicas financeiras nacionais. Para ele, os bancos
'

públicos têm forte capacidade para induzir o mer
cado financeiro nacional a baixar o custo do cré
dito e aumentar a oferta. "Privatizar bancos públi- .

cos como o Banco do Brasil, Caixa.Econômica
Federal, BNB, BNDES. e Basa, além de não ser

uma atitude que trará comprovados benefícios ao -

Brasil, poderá desfigurar a imagem do país", afir
ma Venzon.

Economia
O deputado federal Coriolano Sales (BA) ;

noticia que a dívida pública no Brasil corresponde
_a 48,6% do Produto Interno Bruto, deixando a

'

economia brasileira em posição de risco. Ele diz

que a economia do país precisa tomar novos rumos.
e defende 'uma mudança radical na política de

importação e exportação para equilibrar o balanço
de pagamentos. Conforme o parlamentar essa

transformação não pode mais ser adiada.

Educação _-
.

:

Segundo o deputado federal Renato Viana 1
(SC), o programa de educação infantil "Bolsa-És
cola", cujo objetivo é retirar as crianças emprega
das de seus respectivos trabalhos e levá-las à es

cola, fornecendo à família subsídio em dinheiro

para o custeio das despesas, como reposição da

renda que a criança traria com o seu trabalho. Já
adotado em alguns estados brasileiros, � progra
ma está tendo repercussão internacional. Autori
dades dá Índia, Paquistão e Bangladesh, onde o

trabalho infantil é uma constante, já 'estão interes
sadas em adaptar o programa brasileiro dá Bolsa

Escola; às condições de seus respectivos países.

Avicultura -

-

A avicultura brasileira fechou o ano de 2000 �

COIll um incremento de 3,1% na produção, o que f

representou o .abate de 6 milhões de toneladas de :
: frangos. O deputado federal Hugo Biehl (SC) in- ,

forma que as estatísticas do Instituto de Econo-
.

mia e Planejamento Agrícola do Estado (IcepaJ _

SC) apontam que a produção catarinense repre
senta 22% da nacional, com o abate de 1,32 mi- '

lhões de toneladas de aves. No estado, a avicultu- -'
-

ra cresceu 11;9% em 2000, alcançando uma taxa
.

bem superior à observada no país.
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Governo quer garantir rentabilidade
aos produtores de milho

que permaneçam produzindo no cam
po". Lembrou que já foram concedi
das 70 cartas de créditos do Banco da
Terra para que os filhos de agriculto
res trabalhem em sua propriedade.

O secretário Odacir Zonta acres

centou que sistema de cooperativa re
flete o esforço de todas as parcerias
realizadas' pelo Governo do Estado.
Destacou que as iniciativas obtiveram
êxito, já que no ano passado Santa
Catarina colheu o equivalente a 11%
da safra nacional de milho e em pou
co tempo deverá alcançar a auto-sufi
ciência do produto.

_

O governador Esperidião Amin governador explicou que o Ministério
afirmou no final de janeiro, em da Agricultura deve atender o pedido
Pinhalzinho, no Extremo Oeste de criar mecanismos para sustentar o

catarinense, que oMinistério da Agri- preço domilho em níveis satisfatórios.
cultura deve anunciar ainda este mês Reconheceu que. o preço ideal da saca

medidas para assegurar o preço míni- é de R$ 9,00, mas que o maior desafio
mo domilho. O objetivo é estipular um . agora é não deixar o valor cair.
'valor que assegure boa rentabilidade "Estamos solidários para assegurar o
aos produtores, já que a grande colheita sucesso dos agricultores através dos
deste ano não reajustou o valor do pro- programas, parcerias, cooperativas e

duto. agroindústrias".
Os agricultores argumentam que o Acompanhado dos secretários da

preço médio de R$ 7,90 por saca de Agricultura, Odacir Zonta, e do Oes
milho não garantea lucratividade ne- te, Valmor Lunardi, além do deputado
cessária para continuar aprodução. Por . 'federal Hugo Biehl, Amim fez ques
isso, querem que a saca de milho seja tão de destacar a importância da pro
comercializada por um valor maior. O. dução agrícola sem o uso do

agrotóxico, uma das iniciativas que ele
pretende estender por todo o meio ru
ral catarinenses. Ressaltou que apesar
dos compromissos financeiros e da dí
vida deixada pela administração ante

rior, jamais deixou de investir na agri
cultura. "Implantamos o programa de

.

reflorestamento, aprimoramos o Ban
co da Terra e iniciamos oMicrobacias
II".

O governador enfatizou que o Go
verno do Estado é parceiro para au

mentar a renda e evitar o êxoto rural.
"Estamos devolvendo a coragem aos

jovens .e a confiança às famílias para

Queda na exportação de frango------Mudas de palmito Na lista dos 10 produtos mais ex
portados por Santa Catarina em 2000,
oito registraram aumento nas vendas
com relação ao mesmo período do
ano passado. As vendas da carne de

frango tiveram queda de 5,90%. Se
gundo a Unidade de Política
Econômica e Industrial da FIESC, o
declínio observado nas exportações
do produto deve-se em decorrência à

diminuição dos preços da carne de

frango no mercado intenacionál. O

preço médico da carne de frango nes
te ano acumulou uma redução de

30,69%. As muidezas de frango -

outro produto - tiveram queda de
25% no preço. Outra queda percebi
da no período foi nas exportações de
madeiras de coníferas: - 6,63%.

Apesar da queda no preço, na

comparação com1999 o frango ain
da lidera a lista dos mais exportados
de 2000 com vendas de US$ 356,2
milhões. Em segundo vêm os

motocompressores herméticos, com
US$ 268,2 milhões em vendas, o que
representou um aumento de 1,28% no

ano.

Os agricultores de Gaspar que estiverem interessados em adquirir
mudas de palmito branco devem procurar a secretaria de Agricultura.
O preçovai de R$O,lO a R$0,15 a muda, dependendo da quantidade.

---------'. Alevinos
,

A campanha para aquisição de
alevinos continua até na segunda-

.

feira, dia 12 de fevereiro.
.

Revenda e assistência técnica autorizada
.

Áreas de instabilidade, associadas a uma frentefria nos RS
ocasionarão presença de muitas nuves com chuvas ocasionais em

Se. As chuvas mais intensas devem ocorrer à tarde e início da noite.
As temperaturas estarão estáveis. Os ventos predominarão de leste a

nordeste com intensidade fraca a moderada.

•Desintegradores
•Pulverizadores

Lida.•Lava Jato
9" Hua 15 de Novembro, 622

Centro - Rio do Sul

·Motosserras
•Roçadeiras ,

·Orderihadeiras

Av, das Comunidades, 460
Centro � Gaspar

Fone/Fax: 332-1236 Fone: (047) 521-3637

Calendário Agrícola
Fevereiro

" E agora Para melh�r atendê-lo montamos uma seção com variados
.
,

produtos para tradição- gaucha bem como artigos de selaria..

.

Planta-se: amendoim, cenoura,'espinafre, acelga,
feijão, cebola, abobrinha, batatinha, banana.
Semeia-se: alho-porrô, beterraba, couves, pimentão,
tomate, berinjela, alface romana.

Colhe-se: abóbora, alface, feijão verde, beterraba,
nabo japonês, cara, batata-doce, berinjela, pepino.

.

Seus animaiS de�stimação (cães e gatos) contam agora com Pet-Shop, completo i
serviço de' Banho é,.Tosa; Plano de 'Saúde Cão Feliz com assistência Médico-Veterinárial• •
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Z
o termo mastite ou mamite refere-se à inflamação

das glândulas mamárias, caracterizando-se por altera
ções físicas, químicas e geralmente bacteriológicas do
leite e por alterações patológicas do tecido glandular.
Observamos descoloração do leite, edema, calor, dor e
presença de coágulos.

A mastite ocorre esporadicamente em todas as es

pécies, mas no gado leiteiro encontramos uma impor
tância econômica maior. Devido a redução na produ
ção de leite nos quartos afetados. A maior parte das
estimativas demonstra que um quarto afetado apresenta
uma redução de 30% na produtividade e nas vacas aco-

. metidas, observamos uma queda de 15% na produção. i
Admite-se que as perdas econômicas causadas por

mastite são na seguinte ordem:
• Valor da produção de leite perdida 70% do total
• Valor das vacas perdidas pelo descarte prema

turo 15% do total
• Valor do leite jogado fora ou quebra na produ

ção 7% do total
• Despesas com tratamento 8% do total.
Existem duas fontes principais de infecção em

mastite: o úbere infectado e omeio ambiente. A conta

minação das mão dos ordenhadores, panos molhados
e as ventosas da ordenhadeira pelo leite de quartos
infectados pode levar rapidamente à disseminação da

infecção aos tetos de outros animais.
As causas que predispõe a mastite são lesões e

ferimentos e variações na susceptibilidade, as quais de
pendem da hereditariedade, manejo, métodos de ali

mentação, bem como da ocorrência de chuvas (acúmulo
de barro e lama).

O desenvolvimento da mastite esta divido em três
fases: invasão, infecção e inflamação: A invasão é a

fase na qual o microorganismo passa do exterior do
teto para o leite, através do canal do teto. A infecção é
a fase onde os microorganismos se multiplicam rapi
damente, invadindo o tecido mamário. Na fase da in

. flamação observamos a propriedade dita mastite clíni-
ca ou seja um aumento muito grande de leucócitos.

Das três fases, a prevenção da fase de invasão ofe

re�e o maior potencial para reduzir a incidência de
mastite através de ummanejo adequado, principalmen
te com o uso de métodos higiênicos convenientes. (an
tes, durante e após a ordenha, bem como a medicação
de vacas secas).

Os sintomas clínicos da mastite incluem anormali
dades de secreção anormalidades de tamanho, consis
tência e temperatura da glândula mamária, e

freqüentemente uma reação sistêmica. Ás formas clí
nicas de mastite são geralmente classificadas de acor

do com sua gravidade:
• Superaguda: É uma inflamação grave do

quarto com reação sistémica acentuada.

• Aguda: inflamação grave sem reação
sistêmica acentuada.

• Subaguda: Inflamação moderada com anor-

a sa
malidades persistentes do leite.

• Crônica: Ataques decorrentes de inflamação
com pequenas alterações no leite.

O exame apropriado do leite requer o uso de um :/

recipiente (ou caneco) com fundo preto que permita a

observação de descoloração, coágulos, flocos e pus.
Também utiliza-se ti C.M.T. (CalifórniaMastit Test),
que consiste num "Kit" formado por uma PA

.

plástica
dividida em 4 recipientes e de reagentes.Quantidades
iguais (2 ML) de reagentes e leite são misturados nos

4 recipientes da placa, em seguida inicia-se movimen
tos giratórios .

Ao final temos o resultado, como reação negativa,
traços, 1,2 ou 3 dependendo da quantidade de forma

ção de gel na amostra.

Contagem de
Leucócitos (1mi)

Perda do leite

produzido por lactação (%)

Traço 500.000

1

2

3

1.000,00

2.000,00

4.000,00

6,00

10,0

16,0

O tratamento parenteral é aconselhável em todos
os casos demastite, nos quais hajauma reação sistêrnica
acentuada, para controlar ou prevenir o desenvolvimen
to de septicemia ou bacteremia e para auxiliar no tra

tamento da infecção da glândula mamária. A infusão
no úbere é a forma de tratamento preferida, devido à
conveniência e eficiência, mas primeiro devemos pro':

.

ceder o esgotamento completo do quarto, sendo que
após a infusão intramamária for realizada devemos
evitar 6 esvaziamento da glândula para termos a perda
do antibiótico.

Como medidas profiláticas
podemos citar:

1 - Uso diário do C.M.T.
2 - Não adquirir animais contaminados
3 - Proceder o descarte de animais com mastite

crônica.
4 - Melhoram os acessos para a: sala de ordenha,

evitando-se a formação de locais combarro ou lama.
S - Local adequado para os animais-receberem

ração, ter acesso aos bebedouros ou descansarem
nos dias mais quentes.

6 -:- Deixar animais infectados por último na.or

denha.
7' -' Desinfetar as teteiras, bem como desinfeta-

Vendas de Alevinos I e II

" I
·1
i;'
i
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Convênio com a Epagri, n".
09�11.07.0000.100.767/9.7

Baú Central- IIhota/SC. Fone: 391-5665

las toda vez que mudamos de animal a ser ordenha
do.

8 - Regulagem das ordenhadeiras .

9 - Atualmente temos a disposição n\') mercado
. vacinas que previnem amastite, que devem ser apli
cadas com freqüência (manutenção)

10 :- Animais devem ser lavados antes de entra
rem na sala de ordenha

11 - Os ordenhadores, devem fazer a desinfec

ção das suas mãos antes de iniciarem os trabalhos
de ordenha ..

12 - Desprezar os primeiros jatos de leite pre
sentes nos canais de cada teto.

13 - Utilizar papel toalha para secar os tetos.

14 - Após a ordenha, emergir os tetos em uma

solução que serve para obstruir o esfíncter dos mes

mos, (forma-se uma película), evitando-se deste for
ma a entrada de barro, fezes, outras impurezas que

possam levar a um caso de mastite.

Qualquer dúvida, o proprietário de bovinos de leite
..

deve procurar a orientação e assistência de um profis- .

sional.

Dr. Adilson Luis Schmitt - Médico Veterinário
- CRMV-2/1.354. Resp. Técnico da

Agropecuária Gaspar lida.

Recicle Catarinense

de Coleta de Lixos e

Entulhos Ltda.

Agilidade na remoção
. de lixos e entulhos

...

Rua Joaquim Zucco, s/n - Nova Brasília
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Turismo sustentável: uma proposta paraGaspar
Em 1997

escrevi um

artigo pro":
pondo para
Gaspar a cri

ação de infra
estrutura ne

cessária,
aproveitando
nosso poten-

, cial de águas
e natureza

. ainda preser
vada, desenvolvendo em nossa cidade
.im turismo que garantisse a

sustentabilidade econômica, agregando
renda ao produtor rural e comerciante
além de emprego aos gasparense;
sustentabilidade ambiental, preservando
o meio ambiente e nosso rico mananci
al de água potável, respeitando a capa
cidade de carga para que a infra-estru
tura proposta e a qualidade de vida do
gasparense não fosse prejudicada (infra
estrutura sempre maior que a demanda);
e a sustentabilidade cultural, resgatan
do e mantendo nosso folclore, cultura e

a rica história: do nosso povo.
De lá para cá temos trabalhado neste

sentido, sendo que muito já se fez, mas

muito mais ainda há que se fazer. Den
tre as ações podemos relacionar algu
mas, como a realização de diversos cur
sos de Espanhol, Inglês, Qualidade no

Atendimento, Marketing Turístico, Tu
rismo e Lazer, entre outros, montamos
uma Central de Informações ao Turista
atendendo diariamente das 07:00 às
21:00 horas, realizamos anualmente a

pesquisa da demanda turística, que cons
tata um aumento no fluxo, especialmente
de turistas que se hospedam em Gaspar,
sinalizamos vários roteiros e equipamen
tos, incentivamos a criação de novos

hotéis e pousadas, praticamente
triplicando nossa capacidade de leitos
em menos de quatro anos, participamos
de diversas feiras e eventos, como
ABAV, FEIMC, Feira de Gramado,
Brasília entre outras, além de estarmos

presentes nas festas eeventos realizados
em Gaspar (Festa de São Pedro,
Aeromodelismo, Rodeio do CTG,
Parapente e outras), somos município
modelo no desenvolvimento turístico no
programa da EMBRATUR, realizamos
em parceria com o SEBRAE o "Plano
de Desenvolvimento Turístico", produ
zindo um documento de mais de duzen-

,� NÃO PAGUE'ALUGUEL NUNCA MAIS'
Çompra, construção ou reforma de imóvel

novo ou usado (inclusive comercial) na cidade,
praia ou campo, ou compra de terreno

I

I
R$· 5.192,40- R$ 82,43 R$ 21.288,84 - R$ 166,23 I

, I
,

R$ 6.230,88 "" R$ R$
. I

98,92 32.192,88 - R$ 251,37!
I

R$ 8.307,84 - R$ 131,98 R$ 43.096,92 - R$ 336,52

R$ 10.384,80 - R$ 164,86 R$ 63.866,52 - R$ 498,70

tas páginas, possibilitando que toda a

comunidade fosse ouvida e respeitada
em suas idéias. Este documento traça
planos, diretrizes e metas para o turis
mo de Gaspar.

Não trabalhamos e jamais trabalha
remos isoladamente para um único gru
po, nem viveremos as custas de comis
sões dos equipamentos, hotéis e comér
cio, prática esta responsável pela falên
cia de vários centros comerciais e que
reduziu o fluxo turístico em todo o Vale
do Itajaí, não repetiremos o erro. Somos
e sempre seremos favoráveis as parceri
as onde todos ganham, com este pensa
mento criamos o COMTUR - Conselho
Municipal de Turismo, onde fazem par-

'

te as mais diversas entidades, hotéis,
pousadas, parque aquáticos, clubes de

serviços, grupos culturais, poder públi
co, instituições financeiras e de ensino,
entre outras, estando sempre aberto as

críticas e sugestões. Na última segunda
feira, o COMTUR realizou o III Semi

. nário de Avaliação de suas Ações", pro
pondo metas para 2001. Este conselho
se reúne todas as primeiras segunda-fei
ras do mês, onde são sugeridas e

viabilizadas propostas e ações do con

selho para o Turismo de Gaspar, tam
bém são acolhidas as críticas e, dentro
das limitações, procura-se sanar os pro
blemas que deram origem as mesmas.

Somos humanos e como tal suscetí
veis de falhas, mas, acreditamos que com
a contribuição de todos seremos capa
zes de transformar Gaspar numa cidade
cada vezmelhor de se viver e visitar, pois
"A cidade boa para o turista é a cidade
boa para o cidadão".

Rodrigo Fontes Schramm
Diretor de Turismo

.i- ........."'*""h'jlWii4\" ...

"TREINAMENTO E lNF0RMÂTIC'A

Ómundo gira em tomo da iniôrmátiéa, por isso você,não pode pensarem
futl!c(O, s�f!J lerr;brariga ímR.0rtâ�gía que é estar ereparado. SiJegél,(á a dia em.'

CJue lado o que fizer estará ligado'á informática.
"

. ,"

Aprenda Informática com que,Dl cpnhece!�->' >'<m"'- "':'.,', "� ,"
.

,.,.,.,' ,."y, "�.' /�" '-

/,>�;

"

Of�rec�mos: Materi�t didáticQ;gratuito;
Professores especiallzados;

Ambiente climatizqdo;\.

Aulas "extra'classe":
.

,
.

';" .' ,'.' ,

.' DiversosihQrários;

os oferecidos:
� Informática Avançada (Adobe

PhotoShop 5 e ÇorelDraw 9).

E-l'!1ail: aletrein@terra:com.br
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F.I.E. tem nova 'direção'
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DOIS TOQUES
por Renato ZimmerÍrtann

rzesportes@bol.com;br

Basquete de São Paulo
O atleta gasparense Ednei Concei

ção, está em São Paulo, onde durante
toda a semana vem realizando testes

em equipes daquele Estado.
Para nós será mais um atleta que

se vai, para ele, desejamos sorte � su

cesso!

Semana de Gaspar
Os departamentos de Turismo e de

Cultura, já trabalham na organização
dos festejos de comemorações do

aniversário de Gaspar, que acontecerá
entre os dias 10 e 18 de março. Na

programação, prova de motocross,

Jeep Fest, sábado na praça, regata de

nautimodelismo, entre outras. A

comissão se reúne hoje com entidades
eclubes de serviços domunicípio, que
juntamente com a imprensa analisará
a programação.

Conte conosco!

Homenagem
Justa a homenagem prestada pelo

Jomal de Santa Catarina na,edição do
último dia 02 de fevereiro ao Profes

so joão Carlos Maba . Ele que foi por.
muitos anos, campeão na modalidade
de judô dos Jogos Abertos.

Parabéns Maba!

Futsal
Acredito que a participação de

Gaspar no Campeonato Catarinense de
Futsal, seja o início para o município
se destacar no. estado, potencial para
isto nós temos.

Falta apoio.

Veteranos
As equipes do 7 de Setembro e do

Tamandaré, realizam neste sábado às
·16:30 horas, jogo amistoso no Está

dio Independência. É o primeiro de vá
rios amistosos' agendados pelo 7 de Se
tembro.

Frase: " As expectativas são gran
des, esperopoder corresponder a con
fiança depositada ". (Rejane Calsing
- Diretora da Fundação Municipal
de Esportes de Gaspar).

Rejane comandará a Fundação
R. ZIMMERMANN

Rejane Calsing, formada em Educa

ção Física, pelo Instituto Porto Alegrense
e pós-graduada em Ginástica' Rítmica

Desportiva pela mesma entidade, assu
me a fundação Municipal de Esportes de
Gaspar.

A npva diretora, depois de ter seu

nome indicado pelo Partido dos' Traba
lhadores para ocupar o cargo, foiconvi
dada pelo Secretario da Educação
Neivaldo da Silva. Rejane é funcionária
da Pref. Municipal de Blumenau onde

.

ocupava o cargo de Coordenadora de

Educação Físicajunto a Secretaria da

Educação daquele município.
Quanto a sua'atuação, prefere ter um

conhecimento melhor da atual situação
da fundação para depois da análise tra

çar uma linha de ação para a entidade.
Mas adianta, que será feito um tra

balho de base, comunitário e de lazer,
onde os professores de educação física
farão parte do processo,

A atual diretora preocupa-se com a

capacitação permanente dos profissio
nais de Educação Física, "Os professo
res independente dá área de atuação,
devem passar por capacitação periodi-

camente", comenta Rejane.
Quanto ao esporte de rendimento,

primeiro será feito uma avalização do

que foi feito até então, e depois disso é

que será traçada uma linha de ação para
o esporte.

" São todas decisões que de
vemos tomar em grupo, ouvindo os pro
fessores e dirigentes esportivos".

Os jogos escolares serão uma reali

zação em parceria com a Secretaria da .

Educação e deve ser discutida com os

-envolvidos.
" Precisamos saber o que

pensam os profissionais da área sobre o

assunto, para chegarmos a um consenso

voltado para a educação como um todo"

, analisa a diretora.
.Para esta semana deverá ser feito

uma entrevista com o quadro de funcio
nários à disposição da F.M.E,
atualmente, para depois disso definir a
equipe 'de trabalho.

Tropical no Estadual de Futsal
R. ZIMMERMANN

A equipe da Academia Tropical, será
Tropical Futsal, o representante de

Gaspar no Campeonato Estadual de
Futsál.

Com' a inscrição feita na Federação
Catarinense de Futsal, os comandados
do Professor Bruno Romeiro, treinam
duas vezes por semana no ginásio da
academia.

. Segundo o professor, o resultado es

perado é a longo' prazo, "O primeiro
estadual que participamos, é para adqui
rir experiência." , ele explica que seu

elenco não espera grandes resultados,
pois é uma equipe estreante e deverá
enfrentar times muitos fortes na com

petição,
A academia faz um trabalho de

»

escolinhas há dois anos, e para disputar
o Campeonato Estadual deve contar so
mente com alunos das escolinhas.

A categorias que irão participar, ain
da não foram definidas,tudo deve ser

acertado em uma reunião coma diretoria
da Academia, patrocinadores e pais dos
atletas.

.

Sandra Junkes, gerente da Academia,
acredita que,a equipe de futsaI é um bom
lance demarketing.

" A nossa escolinha,
vem participando de torneios e conse

guido bons resultados, o que tem divul

gado muito o nome da academia" fina
liza Sandra .

Dia 17 de fevereiro Será realizado o

arbitral da Federaçãó, quando a diretoria

definirá a participação do elenco

gasparense.
Para João de Souza, vice-presidente

da Federação Catarinense, "A participa
ção de Gaspar na competição, nos deixa
muito satisfeitos" , João explica que a

entidade vem trabalhando junto a Con

federação Brasileira; paramanter os pre
ços das taxas cobradas. Equipe treina para o estadual

Jhonatan é vice-lider da Copa Paranaense
R. ZIMMERMANN

O piloto Jhonatan Batista, conquis
tou no último final de semana, o segun
do lugar da Copa Paranaense de Moto
cross. À vice-liderança da competição
veio depois da conquista do segundo lu
gar obtido na etapa de Cascavel (PR),

.realizado nos dias 3 e 4. Aliderança da
.

.

competição é do piloto paranaense
Cristofer Florenzani.· O piloto gas
parense .

se mostra muito satisfeito, "O
resultado é muito bom, pois estou dis

putando com os meus futuros adversá
rios no campeonato brasileiro". A equi
pe viaja para Guarapuava (PR) nesta

sexta-feira, onde disputa a última etapa

da competição.
Pela la Etapa do Enduro de Veloci

dade, realizado no último final de sema-
.

na emMassaranduba o piloto gasparense
Pablo Reinert, obteve o 5° lugar. O pi
loto que tem o patrocínio da Cia da Men

sagem, Time Tec e Tali Malhas, se pre
para para a 2a etapa que deverá ser reali- ,

zada em Gaspar no mês de março.
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Garagem se Iransfere para João dosSanlos
R. ZIMMERMANN

Depois da dificuldade para encontrar
um diretor para a Fundação Municipal
de Esportes, o esporte gasparense en
frenta outro problema: a área destinada
para construção deum complexo espor
tivo, será utilizada para instalação da ga
ragem da prefeitura.

O prédio onde atualmente se encon

tra a garagem tem seu contrato de alu

guel encerrado agora emmaio, e os pro
prietários do mesmo já comunicaram a

administração municipal à não renova

ção do alugueL
.

Para o prefeito Celso Zuchi, a área
do ginásio de esportes é no momento a

única solução para o problema, "O pré
dio deve ser entregue, e lião temos ou

tro local, mas no futuro o esporte sai

ganhando, pois todas as benfeitorias fei
tas no local ficarão para o esporte", fi
naliza o prefeito,

Soly Waldrich, secretário de obras,
em entrevista concedida na última.sex
ta-feira, afirmou que as obras de refor
ma do local devem acontecer a partir de

Fone: 332· 5084 • 332·1469

março. "Temos que fazer um acordo
com o pessoal da F.M.E., para que eles
diminuam seu espaço".Segundo ele, a

Fundação pode reduzir seu espaço, e no
local destinado para a construção de alo
jamentos, serão construídas salas para
o departamento de obras. O galpão ao

lado que seria transformado em um pe�
queno local para iniciação esportiva
abrigará a oficina.

. ParaNeivaldo da Silva, Secretario da
Educação do município, a mudança não
é o ideal, mas não vê muito problema
nisso. Segundo ele, o espaço que é da

Or.nelhor
preço.da regiRo

Buffet completo, Espeto Corrido, Pizzas e Lanches

Segunda a sábado Buffet R$ 5,00,
Espeto Corrido R$ 9,00. Sobremesa grátis

Rod. BR ,_ 470 _ Km 39 _ Marge� Esquerda _ Gaspar.

fundação não será utilizado pela gara
gem, "Eu não vejo corno utilizar o mes
mo espaço fundação e garagem", finali
za o secretario. Para Rodrigo F.

Schramm, Diretor de Turismo do muni
cípio; tudo isto é uma surpresa, "Eu des

conheço totalmente esta mudança".
Quando, da criação da Fundação foi

feito o projeto para a construção de um

complexo esportivo no local, com qua
dras de vôlei de areia, campos de fute
bol, pl�y ground, enfim tudo o que a

população pede há muito tempo: um lo
cal para prática de esportes.

I� DESPACHANTE s.M.1
I� DESPACHANTE CREDENCiADO N" 156

I CG� 18 987 633iOOO1-2_2
I ESCRITORIO DE PRESTAÇAO DE
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I

.
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